



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

VIEDMA, 12 de marzo de 2004.

Nota n° 8

SEÑOR PRESIDENTE:

Tengo el agrado de dirigirme a Usted a fin de elevar a consideración de esa Legislatura el Proyecto de Ley de Presupuesto General de Gastos y Cálculo de Recursos de la Administración Provincial correspondiente al ejercicio fiscal 2004.

Luego de años en los cuales la situación financiera de la provincia era incierta, la mejoría en la situación general de la economía nacional, así como la mejora en los recursos, tanto provinciales como nacionales, y una política adecuada en la aplicación de los mismos, nos han llevado a una situación de equilibrio.

Esta situación de equilibrio debe ser considerada muy seriamente: la provincia no ha completado la reversión total del ciclo económico de largo plazo; sí comenzó a escalar el camino hacia la recuperación. Este fuerte indicio de mejoramiento de las finanzas provinciales, logrado con el esfuerzo de todos, debe acompañarse con un alto grado de responsabilidad y prudencia en el manejo de la "cosa pública", dado que cualquier intento por apartarse de él significaría retroceder en los logros obtenidos; más aún podría tornarlos inestables, situación no perseguida por esta administración. Todavía quedan cuestiones a resolver a nivel nacional que no pueden ser ignoradas por la Provincia: la renegociación de la deuda pública y la nueva Ley de Coparticipación Federal. La primera excede nuestro marco de participación directa, pero no es ajena al impacto del resultado final; la segunda, merecerá la activa participación de nuestros especialistas en la discusión de los niveles y calidad de los recursos que nos corresponden y a los cuales no estamos dispuestos a renunciar.

Es en razón de esto que se han multiplicado los esfuerzos operativos en la elaboración del proyecto que ahora remito, con la intención de continuar ordenando la administración presupuestaria en un marco compatible con la normativa vigente.

El presente Presupuesto refleja, en el marco actual y conforme la situación referenciada, los esfuerzos que debe llevar el Poder Ejecutivo Provincial en materia de administración de los recursos públicos, con racionalidad y transparencia, garantizando la atención de



Legislatura de la Provincia de Río Negro

aquellos servicios considerados indelegables, siendo una herramienta básica de la Administración para el control de los fondos públicos.

El Presupuesto que presento es un instrumento de política económica, porque a través de él, el Estado Provincial define el nivel y composición de la producción e inversión pública, la demanda de recursos reales que requiere de la economía, las formas y magnitudes del financiamiento de sus actividades y los efectos que a través del binomio ingreso- gasto pretende alcanzarse en las macro variables del sistema económico, es también -sin duda alguna- un instrumento básico de administración.

La formulación del proyecto de presupuesto que se adjunta, implicó una participación activa de la mayoría de las unidades administrativas, a fin de programar las acciones que a cada una le compete realizar, enmarcadas dentro de las políticas presupuestarias globales, sectoriales, regionales e institucionales.

Ha sido una tarea ardua el poder compatibilizar las necesidades expresadas por los diferentes sectores que integran la Administración Provincial, con la posibilidad de financiar adecuadamente dichos requerimientos.

En un estado democrático, quienes tenemos las responsabilidades de administrar los recursos públicos debemos, permanentemente, optar entre una u otra de las distintas vías, que se abren para intentar resolver los problemas, sin pretender satisfacer los intereses contradictorios de sectores sociales no conciliables. Pero, al mismo tiempo, debemos implementar soluciones viables, lo más pluralistas posible. Para tal fin, la implementación de políticas públicas de cualquier tipo debe ser un proceso participativo.

La hipótesis de partida, en la que se observa la influencia de la teoría de los procesos decisionales racionales es que, cuanto mejor se especifiquen los objetivos en el programa menos ardua será la puesta en práctica.

El segundo elemento sería -lógicamente- la cantidad de recursos de que se dispone o que se pueden movilizar. Aquí se mezclan elementos contemplados considerados imprescindibles como personal adecuado y de calidad, un acceso suficiente a la información requerida y capacidad para ejercer la autoridad necesaria.

La tercera variable sería la comunicación interorganizativa y la capacidad de control.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Todo ello implica que las políticas tengan objetivos unívocos, claros y sobre los que los actores implicados tengan plena conciencia. Se trata, pues, de un modelo con una opción optimalista y racionalista de fondo.

Según el saber popular, las políticas públicas son -en su formulación- la expresión decantada y genuina del interés general de la sociedad, sea porque su legitimidad deriva de un proceso democrático y legislativo ó de la aplicación de criterios y conocimientos técnicamente racionales a la solución de problemas sociales.

El fracaso de las políticas puede así explicarse por una actitud casi conspirativa de la burocracia, manifestada en su renuencia a implementar diligentemente objetivos y programas formulados por legisladores o técnicos bien inspirados, que manejan un instrumental y un conocimiento adecuados, pero que carecen de poder suficiente para imponer sus propuestas. Vemos así que la responsabilidad recae sobre una entelequia, ya que resulta sumamente difícil establecer en que etapa del proceso de implementación dejaron de cumplirse los objetivos previstos o a quienes cabe adjudicar los comportamientos que condujeron a esa situación y, generalmente, no existen indicadores que permitan evaluar si se ha actuado en forma correcta de acuerdo a un cierto marco normativo o se han cumplido las metas propuestas, sin caer en la subjetividad de quien las propone.

Si considerásemos solamente un modo populista-conciliador de formular políticas, privilegiaríamos la viabilidad política por sobre la eficacia. Los ya conocidos enfoques neoliberales de las políticas sociales dan preponderancia valorativa a la eficiencia económica por sobre la viabilidad política. El modo democrático y social de formación de políticas públicas, que nuestro gobierno reivindica, conjuga tanto la eficacia económica como la viabilidad política, con un elevado piso de equidad social, ineludible en la implementación de cualquier política de Estado.

ASPECTOS PRESUPUESTARIOS.

En la misma línea adoptada en los últimos años, la información que se anexa al presente Proyecto es superior en cantidad y calidad a la de ejercicios anteriores, circunstancia que posibilita, por un lado, un mejor análisis por parte de los Señores Legisladores del programa de gobierno propuesto, y por otro facilita la comprensión por parte del conjunto de la población, destinataria final del esfuerzo de la gestión pública.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

A continuación efectuaré en primera instancia algunas consideraciones relativas al articulado del proyecto de ley que se remite adjunto al presente mensaje.

El artículo 15 tiene por objeto garantizar una adecuada compatibilización entre el ritmo de la ejecución de los gastos, y la real disponibilidad de los recursos estimados, toda vez que los créditos asignados constituyen autorizaciones máximas para gastar. Tal previsión no sólo importa efectuar un cierre equilibrado de cuentas sino que posibilita mantener un resultado acorde desde lo financiero, transparentado en los presupuestos de caja, no sólo en cuanto a la magnitud de los montos de ingresos y gastos, sino a su correspondencia temporal.

Los artículos 16 a 20 reiteran la práctica puesta en marcha en el año 1997 en lo atinente a la administración y priorización en el uso de los distintos recursos de asignación específica que recaudan diferentes organismos. En tal sentido, la centralización de las cuentas recaudadoras en la Tesorería General de la Provincia bajo el sistema denominado de "Cuenta Única" ha demostrado que permite una utilización más racional de los recursos públicos.

Mediante el artículo 22 del proyecto en cuestión se limita la posibilidad de endeudamiento respecto de la diferencia que pudiera producirse entre los gastos financiados y los recursos, cuyos ingresos efectivos no alcanzasen los montos presupuestados. En tal sentido, se ha considerado conveniente dar un tratamiento particular a la ejecución de acciones financiadas con recursos nacionales garantizados, cuya contratación se efectúa para periodos comprendidos en el año calendario, con una transferencia de fondos gradual dentro del mismo ejercicio fiscal.

El artículo 23 se dicta en el convencimiento de que aquellos fondos no utilizados en ejercicios anteriores pueden ser depositados en la cuenta de Rentas Generales, en orden de garantizar lo dispuesto por la ley n° 3633 en el sentido de que los gastos devengados y no pagados durante un ejercicio financiero deben ser atendidos durante el siguiente con las disponibilidades existentes en caja y bancos al comienzo del mismo.

Mediante el artículo 25 se vuelve a hacer hincapié sobre la jerarquía de la Ley de Presupuesto con relación a cualquier otra norma que disponga o autorice gastos, lo que se enmarca con lo mencionado en la primera parte de esta sección. Esto es así ya que, de lo contrario, se estaría violando el principio básico de formulación adoptado, esto es la programación, la cual se basa en la prelación de



Legislatura de la Provincia de Río Negro

las distintas acciones posibles conforme los resultados a obtener, una vez definidos los objetivos a alcanzar. Siguiendo esta línea argumental, se establece la intervención del Ministerio de Hacienda Obras y Servicios Públicos en todo proyecto de ley o decreto que directa o indirectamente modifique la composición o el contenido del Presupuesto General, de forma tal de evitar que se produzcan desfases perjudiciales entre lo programado y lo efectivamente ejecutado.

Por medio del artículo 26 se establece de manera explícita la prioridad que esta Administración asigna a los programas sociales y educativos que se encuentran a cargo del Estado Provincial. En tal sentido, se prevé suplir la eventual falta de transferencias del Tesoro Nacional originariamente destinadas a tales fines mediante la afectación de los denominados recursos específicos, en aras de garantizar la continuidad de tales programas.

A la ya usual disposición que establece la imposibilidad de transferencia de los créditos originalmente destinados a la Partida Principal Personal para la atención de otras erogaciones, se agrega en el artículo 28 del proyecto de ley adjunto tal restricción para los créditos previstos en las partidas principales "Bienes de Uso" y aquellos destinados al pago de servicios tarifados.

El artículo 29 prevé la excepción de las limitaciones antes mencionadas para que la Secretaría de Hacienda del Poder Ejecutivo, la Secretaria Administrativa del Poder Legislativo, el Administrador General del Poder Judicial mediante acto administrativo fundado, puedan disponer de los créditos excedentes en las distintas Jurisdicciones y Entidades de la Administración Provincial con el fin de posibilitar el cierre de cuentas al finalizar el ejercicio fiscal.

El artículo 39 establece, como en ejercicios anteriores, una importante limitación al endeudamiento en que pueden incurrir los Organismos Autárquicos, con el objeto de garantizar una administración más saneada del erario provincial.

En virtud del artículo 40 del proyecto que remitimos a consideración de esa Legislatura, se prorroga por un año la entrada en vigencia de la aplicación de los porcentajes constitucionales asignados al Ente de Desarrollo de la Zona de General Conesa y al Ente de Desarrollo de la Línea Sur.

El artículo 41 aprueba el Plan de Financiamiento Ordenado para el corriente año 2004, rubricado



Legislatura de la Provincia de Río Negro

el 23 de diciembre próximo pasado. El mismo prevé el financiamiento para el corriente año, con el objeto de afrontar los vencimientos de amortización de capital e intereses, derivados de la Deuda que la Provincia mantiene con organismos internacionales de crédito.

Finalmente, el artículo 42 autoriza al Poder Ejecutivo a firmar la adenda al Plan de financiamiento ordenado para el año 2004, en razón de los ajustes propios que se realizaron con motivo del cierre del ejercicio 2003.

RECURSOS

El total de recursos estimado para el año 2004, asciende a la suma de Pesos UN MIL CIENTO NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHENTA Y NUEVE MIL CIENTO OCHENTA Y UNO (\$ 1.195.089.181) compuesto de Pesos UN MIL DIECIOCHO MILLONES OCHOCIENTOS TREINTA Y NUEVE MIL CIENTO SESENTA Y DOS (\$ 1.018.839.162) de Ingresos Corrientes, Pesos SIETE MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y CINCO MIL DOSCIENTOS NUEVE (\$ 7.985.209) de Recursos de Capital y Pesos CIENTO SESENTA Y OCHO MILLONES DOSCIENTOS SESENTA Y CUATRO MIL OCHOCIENTOS DIEZ (\$ 168.264.810) de Fuentes Financieras.

Los recursos de origen tributarios provinciales han sido estimados en un monto de Pesos DOSCIENTOS OCHO MILLONES OCHENTA Y SIETE MIL SETECIENTOS QUINCE (\$ 208.087.715), importe éste que representa un incremento de 11,46% con respecto a lo recaudado en el ejercicio anterior.

Para lograr comprender la evolución esperada en la recaudación tributaria, es necesario desglosar los importes totales por tributo, debido a las características particulares de cada uno:

1- Impuesto sobre los Ingresos Brutos

La recaudación estimada para el año 2004 para este rubro asciende a Pesos CIENTO VEINTITRES MILLONES SETECIENTOS VEINTIOCHO MIL CUATROCIENTOS CUARENTA Y SIETE (\$ 123.728.447) esto es un cuatro coma dos por ciento (4,2%) más que lo recaudado en el año 2003. De este monto total proyectado el treinta y cinco por ciento (35%), CUARENTA Y TRES MILLONES TRESCIENTOS CUATRO MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y SEIS CON CUARENTA Y CINCO CENTAVOS (\$ 43.304.956,45), corresponde a contribuyentes directos y el sesenta y cinco por ciento (65%) restante, Pesos OCHENTA MILLONES CUATROCIENTOS VEINTITRES MIL CUATROCIENTOS NOVENTA CON CINCUENTA Y CINCO CENTAVOS (\$ 80.423.490,55), a contribuyentes de Convenio



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Multilateral con sede en la Provincia o que ejerzan algún tipo de actividad en ésta.

Cabe destacar, que la política fijada por el gobierno provincial, consiste en apoyar el desarrollo y la consolidación de sectores sumamente importantes en la economía Provincial y con gran participación en nuestro Producto Bruto Geográfico, tales como la producción primaria y el turismo, mediante el mantenimiento de exenciones impositivas.

En consecuencia, al no estar previsto un incremento en la base imponible respecto del periodo 2003, producto del decaimiento de exenciones mencionadas anteriormente, los incrementos proyectados obedecen principalmente a la ponderación del crecimiento esperado en el PBI y la estimación inflacionaria y, en gran medida, a las políticas de administración tributaria adoptadas por la Dirección General de Rentas tendientes a maximizar la eficiencia de nuestro organismo fiscal.

Tanto el Producto Bruto Nacional como la inflación proyectada repercuten directamente en la base imponible del impuesto, ya sea por el crecimiento de la actividad general como también por el aumento de los precios, provocando el incremento en la facturación de los contribuyentes.

En cuanto a las acciones de administración tributaria adoptadas por el organismo debemos destacar en esta primera etapa, la implementación de un nuevo sistema general de Agentes de Recaudación, que permitirá incrementar la efectividad en la recaudación del impuesto directamente en la fuente.

Una de las principales causas que llevan a buscar el perfeccionamiento del sistema, es la eficacia que presentó el régimen de retenciones bancarias, gracias al cual la Provincia recauda mensualmente sumas superiores al millón de pesos.

El nuevo sistema previsto comprende un régimen general que permitirá adelantar la percepción del impuesto, incrementando la recaudación corriente al disminuir el grado de morosidad y constituye una herramienta fundamental para combatir la evasión, al responsabilizar a los agentes de recaudación por el ingreso de parte del impuesto correspondiente a sus proveedores.

Sumado a esto, la reorganización de la Dirección de Fiscalización Externa, con la incorporación de profesionales y su capacitación permanente que jerarquizará y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

perfeccionará las tareas de auditorias, desalentando la evasión mediante la presencia activa y constante de agentes con alta especialización principalmente en los grandes contribuyentes de la Provincia.

Durante el año 2003, la Dirección General de Rentas centró sus esfuerzos en el área de Fiscalización Externa en grandes contribuyentes nacionales con actividad en la Provincia tales como empresas petroleras, de servicios, tarjetas de crédito, bancos y entidades financieras y otras. Debido a los excelentes resultados obtenidos, se prevé continuar con el mismo criterio, intensificando esfuerzos en este aspecto.

2- Impuesto a los Automotores:

Se proyecta recaudar por este concepto un total de Pesos VEINTIUN MILLONES SETECIENTOS CUARENTA MIL SETECIENTOS OCHENTA Y SEIS (\$ 21.740.786), lo que representa un incremento de aproximadamente el catorce por ciento (14%) en relación a lo efectivamente percibido durante el año 2003.

Las principales causas por las que se espera que la recaudación del año 2004 supere a la del 2003 son el incremento de la planta automotriz sobre finales del año pasado debido al régimen implementado por el gobierno nacional que permitió a los contribuyentes comprar unidades 0Km con bonos BODEN, y la intensificación de la política de bonificaciones como una manera de incentivar el pago voluntario y en término del impuesto de referencia.

3- Impuesto de Sellos:

El monto esperado para el año 2004 es de Pesos VEINTIDOS MILLONES OCHOCIENTOS SETENTA Y SEIS MIL VEINTINUEVE (\$ 22.876.029), siendo esto un treinta y cuatro por ciento (34%) superior a lo recaudado en el 2003. Las causas de este incremento esperado son:

- a) Se proyecta intensificar las acciones de fiscalización a grandes contribuyentes del impuesto tales como tarjetas de crédito, empresas petroleras y empresas de servicios.
- b) Con la entrada en vigencia de la ley n° 3804 la cual modifica las alícuotas aplicables, se espera que se incremente la presentación espontánea de contratos por sumas importantes, principalmente los relacionados con la actividad hidrocarburífera (compra-venta de petróleo, transferencia de áreas de explotación, etcétera).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

- c) De manera congruente con la política seguida en el impuesto sobre los ingresos brutos, se prevé la designación de nuevos agentes de retención del impuesto de sellos, en especial a las compañías petroleras que operan en la Provincia.
- d) Se prevé la informatización del área de Sellos, no sólo para la emisión en forma sistemática del comprobante de pago y su correspondiente cargo a la cuenta corriente del contribuyente, sino también para la captación de información de suma relevancia fiscal contenida en los instrumentos involucrados.

4-Impuesto Inmobiliario:

La estimación de recaudación para este impuesto durante el año 2004 se encuentra en el orden de los Pesos TREINTA Y UN MILLONES DOSCIENTOS OCHENTA Y CINCO MIL SETECIENTOS NOVENTA Y UNO (\$ 31.285.791) siendo un diecinueve por ciento (19%) superior a lo percibido en el año 2003.

Dadas las características particulares de este impuesto, lo hacen el más equitativo en cuanto a que permite medir la capacidad contributiva de los contribuyentes, por lo tanto se centrarán los principales esfuerzos de la Dirección durante el siguiente ejercicio para lograr disminuir la brecha existente entre impuesto facturado y percibido.

En este sentido se procura alcanzar este objetivo con las siguientes acciones:

- a) Se continuará durante el año 2004 la incorporación de m² no declarados a las bases del impuesto a través de un trabajo conjunto con la Dirección de Catastro y Topografía y el Colegio de Agrimensores. Para esto se revisará y extenderá el plazo de vigencia del convenio que se desarrolló durante el año 2002 y que permitió incorporar más de 1.000.000 de m² a la base imponible provincial.
- b) Se prevé la realización de ajustes en la valuación así como también revalúos de tierras.
- c) Se les asignará la correspondiente designación catastral a las presas hidroeléctricas, como requisito previo para la incorporación de estos bienes a la base imponible tributaria.
- d) La política de bonificaciones que continuará durante el año 2004 busca, en el caso particular del impuesto inmobiliario, permitir alentar el cumplimiento voluntario de las obligaciones tributarias.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

5- Otros Impuestos:

Dentro de este concepto se encuentra el importe de tasa, impuesto de carreras de caballos, impuesto de rifas y comercio exterior. El importe esperado recaudar por estos conceptos es de PESOS SIETE MILLONES NOVECIENTOS DIECISEIS MIL SEISCIENTOS SESENTA Y DOS (\$ 7.916.662), un cincuenta y cuatro por ciento (54%) más que lo percibido en el ejercicio 2003, en función de los incrementos esperados en la facturación de impuestos.

6- Moratoria Social ley n° 3628:

Como último punto cabe destacar que dentro de los montos presupuestados se encuentran incorporados los montos a percibir por deuda anterior al período 04/2002 regularizada mediante planes de facilidades de pagos encuadrados bajo el régimen de la ley n° 3628. Como es usual en estos casos, a medida que nos alejamos temporalmente de la fecha de celebración de los Planes de Pago, el incumplimiento de los mismos es mayor, pasando estos al estado de caducos. Las acciones a seguir en estos casos pasan por dos vertientes:

- 1) Como primer paso, se mantendrá un contacto directo con los contribuyentes que se hayan acogido en su momento a planes de regularización y que, sin encontrarse aún en condiciones de caducidad, hayan incumplido con el pago de alguna de las cuotas de los mismos. De esta manera se busca reducir la merma en el pago de los planes, que durante el año 2003, y comparando los períodos enero/diciembre llegó al cuarenta por ciento (40%).
- 2) Para los casos de planes que ya se encuentran caducos la Dirección sistematizará el paso de esas deudas a la vía judicial de apremio para garantizar la efectiva percepción de estas deudas._

EROGACIONES

El monto estimado de erogaciones asciende a la suma de Pesos UN MIL CIENTO NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHENTA Y NUEVE MIL CIENTO OCHENTA Y UNO (\$ 1.195.089.181), conformado de la siguiente manera: Erogaciones Corrientes Pesos OCHOCIENTOS SESENTA Y CINCO MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS CINCUENTA Y SIETE (\$ 865.986.257), Erogaciones de Capital Pesos CIENTO DIECISEIS MILLONES DOSCIENTOS CINCUENTA Y OCHO MIL CUATROCIENTOS CINCUENTA Y SEIS (\$ 116.258.456) y Aplicaciones Financieras



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Pesos DOSCIENTOS DOCE MILLONES OCHOCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y OCHO (\$ 212.844.468), arrojando, en consecuencia, un Resultado Global equilibrado.

Con relación a la clasificación de erogaciones atento a la finalidad del gasto, la misma puede observarse en el siguiente detalle, donde se remarca la relevancia que se ha asignado a los servicios sociales a los que, si se le adicionan las previsiones otorgadas a la seguridad, constituyen más del cincuenta por ciento (50%) del gasto total.

FINALIDADES	IMPORTES
Administración General	308.848.913
Seguridad	88.901.806
Servicios Sociales	508.546.838
Servicios Económicos	39.819.657
Deuda Pública	248.971.967

Con respecto a las Erogaciones Corrientes, su principal componente lo constituye la Partida Personal, cuya previsión es de Pesos CUATROCIENTOS VEINTE MILLONES NOVENTA Y OCHO MIL CUATROCIENTOS TREINTA Y CINCO (\$ 420.098.435), los cuales reflejan las correcciones necesarias para afrontar la devolución de los descuentos establecidos durante el año 1997, a toda la administración, como también la recomposición de los haberes de los profesionales de la salud.

Otro componente de las Erogaciones Corrientes que merece una mención especial es la atención de los Intereses de la Deuda que asciende a la suma de Pesos SETENTA Y DOS MILLONES TRESCIENTOS DIEZ MIL (\$ 72.310.000). Dicho monto engloba la totalidad de los intereses por deuda interna y externa cuya cancelación deberá efectuarse durante el Ejercicio 2004.

Con relación al resto de las partidas, las mismas se han estimado suponiendo un ritmo y nivel de gasto compatible con las programaciones de acciones y la consecución de metas proyectadas para el año 2004 y atendiendo a la ejecución verificada hasta el presente. En la partida Transferencias se contempla como principal componente la coparticipación de impuestos a municipios, la cual ha tenido con respecto a otros años, un significativo incremento producto de dos factores preponderantes a saber: a) el incremento de recaudación de los tributos provinciales y nacionales, y b) la aplicación de los nuevos índices de coparticipación de distribución de impuestos provinciales, aprobados por ley n° 3786.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En cuanto a las Erogaciones de Capital, en líneas generales, se ha mantenido el criterio de proyectar conforme las acciones programadas por cada una de las jurisdicciones y entidades provinciales. Es significativa la variación de las erogaciones de capital y en especial, las partidas de trabajos públicos con respecto a las ejecutadas en años anteriores.

La Partida Bienes de Uso, asciende a la suma de Pesos CIENTO NUEVE MILLONES VEINTINUEVE MIL SEISCIENTOS OCHENTA Y CINCO (\$ 109.029.685), la misma se compone de Pesos OCHO MILLONES SEISCIENTOS SETENTA Y CUATRO MIL SEISCIENTOS CINCUENTA (\$ 8.674.650), en concepto de Bienes de Capital, en estos importes se encuentran incluidos la incorporación de vehículos y material de seguridad para la Policía Provincial, de acuerdo a un plan de inversiones a más largo plazo, y Pesos CIEN MILLONES TRESCIENTOS CINCUENTA Y CINCO MIL TREINTA Y CINCO (\$ 100.355.035) de Trabajos Públicos, de los cuales Pesos SETENTA Y NUEVE MILLONES NOVECIENTOS CINCUENTA MIL NOVECIENTOS (\$ 79.950.900) se encuentran financiados con recursos específicos (Consejo Provincial de Educación, Unidad Ejecutora Provincial, Instituto de Planificación y Promoción de la Vivienda, etcétera).

Me permito hacer en esto un breve detalle de las acciones más importantes que llevaremos a cabo en lo referente a Trabajos Públicos.

- Educación: El primer objetivo de mi gobierno ha sido poner en condiciones los edificios escolares, con el objeto de poder garantizar a la comunidad un normal inicio de clases para el ciclo lectivo 2004; con tal motivo se ha puesto en marcha un plan de reparación de ochenta y cuatro (84) instituciones escolares en toda la provincia, lo cual implica una erogación de Pesos NUEVE MILLONES (\$ 9.000.000). Con recursos de origen nacional se construirán nuevos edificios escolares que significan una erogación de Pesos DIEZ MILLONES OCHOCIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL (\$ 10.856.000).
- Seguridad: Continuación de la cárcel de Viedma y comienzo de la construcción de la cárcel de San Carlos de Bariloche, lo que implicará una inversión de Pesos CUATRO MILLONES CIENTO CUARENTA Y CUATRO MIL CIENTO NOVENTA Y OCHO (\$ 4.144.198), también se continuará con la construcción y reparación de varios edificios policiales en toda la provincia, con una inversión de Pesos UN MILLON NOVECIENTOS CINCUENTA Y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

SIETE MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y OCHO (\$ 1.957.298).

- Administración General: Continuación de diferentes obras en toda la provincia, e inicio de la obra de los tribunales de General Roca, esto implicará una inversión de aproximadamente de Pesos DOS MILLONES QUINIENTOS SESENTA MIL (\$ 2.560.000).
- Electricidad: Tendido de redes eléctricas en diferentes localidades de la provincia, estas obras ascienden a la suma de Pesos CINCO MILLONES TRESCIENTOS MIL (\$ 5.300.000). Se ha incorporado a la ejecución del presupuesto provincial el Fondo Eléctrico de Desarrollo Interior.
- Obras de Gas: Se realizarán obras varias en la provincia por un importe de Pesos CUATROCIENTOS DOS MIL TRESCIENTOS CUARENTA Y NUEVE (\$ 402.349).
- Obras para los Municipios: Se asignaron pesos QUINIENTOS MIL (\$ 500.000), para obras delegadas a los Municipios para la realización de diferentes obras.
- Plan de Mejoramiento de Barrios: Por un total de Pesos VEINTIUN MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y NUEVE MIL SETECIENTOS TREINTA (\$ 21.989.730), con el objeto de realizar plan de mejoramiento de barrios en ciudades como Viedma, San Carlos de Bariloche, Cervantes, Cinco Saltos, Ingeniero Jacobacci, El Bolsón, Ingeniero Huergo, Allen, Cipolletti.
- A esto se deben sumar las obras que en forma habitual y año a año, realizan en toda la Provincia el Instituto de Planificación Provincial de la Vivienda y el Departamento Provincial de Aguas.
- Se incluye como información adicional al presente presupuesto, el plan de obras de mantenimiento de las rutas provinciales de Vial Rionegrina Sociedad del Estado para el corriente año.

Con respecto a las Aplicaciones Financieras, se ha estimado la suma de Pesos DOSCIENTOS DOCE MILLONES OCHOCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y OCHO (\$ 212.844.468) concepto que incluye: Amortización de Deudas por Pesos CIENTO NOVENTA Y DOS MILLONES OCHOCIENTOS CUARENTA Y CUATRO MIL CUATROCIENTOS SESENTA Y OCHO (\$ 192.844.468) y una estimación de cancelación de devolución del aporte de emergencia a los agentes provinciales de Pesos VEINTE MILLONES (\$ 20.000.000).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Cabe señalar que el presente Proyecto incorpora los presupuestos de las siguientes entidades: Lotería para Obras de Acción Social, Instituto Autárquico Provincial del Seguro, Ente Provincial Regulador de la Electricidad e Instituto Provincial del Seguro de Salud.

Con la descripción realizada, se remite el presente proyecto para su tratamiento en única vuelta, conforme lo establece el artículo 143 inciso 1) de la Constitución Provincial.

Sin más, saludo a usted y por su intermedio a los miembros de ese Cuerpo con atenta y distinguida consideración.

FIRMADO: Miguel Angel Saiz, gobernador

Al Señor Presidente
de la Legislatura de la Provincia de Río Negro
Ing. Mario De Rege

SU DESPACHO



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
SANCIONA CON FUERZA DE
L E Y**

Artículo 1°.- Fíjase en la suma de PESOS UN MIL CIENTO NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHENTA Y NUEVE MIL CIENTO OCHENTA Y UNO (\$ 1.195.089.181) el total de Gastos Corrientes, de Capital y Aplicaciones Financieras del Presupuesto General de la Administración Provincial (Administración Central y Organismos Descentralizados) para el Ejercicio Fiscal 2004 conforme al detalle de Planillas Anexas n° 1 a 8, que forman parte integrante de la presente ley.

Artículo 2°.- Estímase en la suma de PESOS UN MIL CIENTO NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHENTA Y NUEVE MIL CIENTO OCHENTA Y UNO (\$ 1.195.089.181) el Cálculo de Recursos Corrientes, de Capital y Fuentes de Financiamiento destinado a atender las Erogaciones a que se refiere el artículo 1°, de acuerdo al detalle que figura en las Planillas Anexas n° 9 a 12, que forman parte integrante de la presente ley.

Artículo 3°.- Los importes que en concepto de Gastos y Recursos Figurativos se incluyen en la Planilla Anexa n° 13 que forma parte integrante de la presente ley, por la suma de PESOS TRESCIENTOS TREINTA Y OCHO MILLONES NOVECIENTOS OCHO MIL CIENTO SESENTA Y OCHO (\$ 338.908.168), constituyen autorizaciones legales para comprometer las erogaciones a sus correspondientes créditos según el origen de los aportes y contribuciones para las Jurisdicciones y Entidades de la Administración Pública Provincial hasta las sumas que para cada caso se indican en la Planilla Anexa mencionada.

Artículo 4°.- Estímase el Esquema Ahorro-Inversión de acuerdo al detalle obrante en la Planilla Anexa n° 14, que forma parte integrante de la presente ley.

Artículo 5°.- Apruébase el Presupuesto General de Gastos, Cálculo de Recursos y Financiamiento de la Lotería para Obras de Acción Social para el Ejercicio Fiscal 2004, conforme las Planillas Anexas n° 15 y 16, que forman parte integrante de la presente ley, fijándose en DIECINUEVE (19) el número de cargos de la planta de personal permanente, en TRES (3) el número de cargos de personal temporario y en UNO (1) el número de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

categorías retenidas, cuya distribución indicativa figura en la Planilla Anexa n° 23.

Artículo 6°.- Apruébase el Presupuesto General de Gastos, Cálculo de Recursos y Financiamiento del Instituto Autárquico Provincial del Seguro para el Ejercicio Fiscal 2004, conforme las Planillas Anexas n° 17 y 18, que forman parte integrante de la presente ley, fijándose en DIECINUEVE (19) el número de cargos de la planta de personal permanente, cuya distribución indicativa figura en la Planilla Anexa n° 23.

Artículo 7°.- Apruébase el Presupuesto General de Gastos, Cálculo de Recursos y Financiamiento del Ente Provincial Regulador de la Electricidad para el Ejercicio Fiscal 2004, conforme las Planillas Anexas n° 19 y 20, que forman parte integrante de la presente ley, fijándose en DIECINUEVE (19) el número de cargos de la planta de personal permanente y en SEIS (6) el número de cargos de personal temporario, cuya distribución indicativa figura en la Planilla Anexa n° 23.

Artículo 8°.- Apruébase el Presupuesto General de Gastos, Cálculo de Recursos y Financiamiento del Instituto Provincial del Seguro de Salud para el Ejercicio Fiscal 2004, conforme las Planillas Anexas n° 21 y 22, que forman parte integrante de la presente ley, fijándose en DOSCIENTOS SESENTA Y SEIS (266) el número de cargos de la planta de personal permanente, en DIECISIETE (17) el número de cargos de personal temporario y en TRES (3) el número de categorías retenidas, cuya distribución indicativa figura en la Planilla Anexa n° 23.

Artículo 9°.- Fijase en CIENTO CINCUENTA Y SIETE (157) el número de cargos de la planta de personal permanente y en CUATRO (4) el número de categorías retenidas del Poder Legislativo, facultándose a su Presidente a distribuirlos analíticamente.

Artículo 10.- Fijase en CINCUENTA (50) el número de cargos de la planta de personal permanente, en DIECISEIS (16) el número de cargos de personal temporario y en OCHO (8) el número de categorías retenidas del Tribunal de Cuentas, facultándose a su Presidente a distribuirlos analíticamente.

Artículo 11.- Fijase en CINCO (5) el número de cargos de la planta de personal permanente y en SIETE (7) el número de cargos de personal temporario de la Defensoría del Pueblo, facultándose a su titular a distribuirlos analíticamente.

Artículo 12.- Fijase en QUINCE (15) el número de cargos de la planta de personal permanente, en UNO (1) el número de cargos de personal temporario y en UNO (1) el número de categorías retenidas de la Fiscalía de Investigaciones Administrativas, facultándose a su titular a distribuirlos analíticamente.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Artículo 13.- Fijase en OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES (833) el número de cargos de la planta de personal permanente y en DOSCIENTOS OCHENTA Y SIETE (287) el número de cargos de personal temporario del Poder Judicial, facultándose al Presidente del Superior Tribunal de Justicia a distribuirlos analíticamente.

Artículo 14.- Fijase en VEINTIDOS MIL DOSCIENTOS ONCE (22.211) el número de cargos de la planta de personal permanente del Poder Ejecutivo, en CINCO MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y CUATRO (5.294) el número de cargos de personal temporario, en CIENTO SETENTA Y CUATRO (174) el número de categorías retenidas y en NOVENTA Y DOS MIL NOVECIENTOS VEINTICINCO (92.925) la cantidad de horas cátedras mensuales. Facúltase al Poder Ejecutivo a realizar la distribución analítica de los cargos por jurisdicciones y programas presupuestarios, constituyendo la Planilla Anexa n° 24 una distribución indicativa de cargos.

Artículo 15.- Las Jurisdicciones u Organismos que excedan los límites fijados en las Resoluciones de Programación Presupuestaria dictadas por el señor Ministro de Hacienda, Obras y Servicios Públicos, sólo podrán compensar tales excesos con ahorros que en el mismo período se registren en otras partidas o en partidas de otras Jurisdicciones y Entidades. Una vez verificados los ahorros mencionados, el Ministerio de Hacienda Obras y Servicios Públicos deberá dictar la respectiva norma de excepción. El Poder Ejecutivo, asimismo, reglamentará la transferencia de créditos entre partidas principales, parciales y subparciales.

Artículo 16.- Los fondos con destino específico fijados por leyes provinciales y los recursos propios que en cualquier concepto recaude cada Jurisdicción o Entidad de la Administración Central, Entes Autárquicos y Descentralizados, se destinarán a los siguientes fines por orden de prioridad, de acuerdo a las pautas reglamentarias que fije el Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos:

- a) Pago de salarios de cada Jurisdicción o Entidad;
- b) Pago de servicios públicos tarifados y de gastos en bienes de consumo y servicios.

De igual manera, el titular de cada Jurisdicción o Entidad podrá disponer, mediante acto fundado, de un porcentaje no superior al treinta por ciento (30%) de la recaudación de dichos fondos con destino a la atención de gastos generales de funcionamiento del área en cuestión.

Sin perjuicio de lo señalado precedentemente, se podrá destinar la totalidad de la recaudación de los recursos



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

propios de cada Jurisdicción y Entidad a la atención de erogaciones de la Administración Pública Provincial, pasando dichos ingresos a incrementar los fondos de Rentas Generales, independientemente de lo reglado en las normas de creación de los fondos referenciados.

Artículo 17.- El Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos fijará los cupos de asignación de los fondos con destino específico establecidos por leyes provinciales y de los recursos propios que en cualquier concepto recauda cada Jurisdicción o Entidad de la Administración Provincial, cuya aplicación deberá rendirse previo al otorgamiento de nuevos fondos.

Artículo 18.- Las deudas contraídas por la Administración Central con Organismos Autárquicos o Descentralizados podrán ser compensadas con los aportes que a través de Rentas Generales se le hayan realizado a dichos Organismos durante el ejercicio presupuestario 2003 y los que se hubiesen previsto en este Presupuesto.

Artículo 19.- Los titulares de los distintos Ministerios y Secretarías serán autoridad de aplicación de todos los fondos especiales que estén a cargo de los organismos que se encuentren en la órbita de sus respectivas carteras, independientemente de la titularidad establecida por la norma de creación, pudiendo disponer, como tal, la administración, afectación y manejo de los recursos de los fondos que las mencionadas normas crean o regulan, siempre que se dé cumplimiento a lo establecido en los artículos 16 y 17 de la presente norma.

Artículo 20.- El Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos queda facultado para requerir a las Jurisdicciones y Entidades del Poder Ejecutivo toda la información que considere necesaria para el cumplimiento de los objetivos presupuestarios plasmados en la presente ley. Dicha solicitud tendrá carácter de carga pública para los responsables de suministrarla.

Artículo 21.- El titular del Poder Ejecutivo distribuirá los créditos de la presente ley al máximo nivel de desagregación previsto en los clasificadores y en las aperturas programáticas o categorías equivalentes que estime pertinentes, pudiendo delegar las facultades a que hace referencia el presente artículo.

Artículo 22.- Los gastos financiados con recursos específicos no se podrán comprometer hasta tanto no haya ingresado al Tesoro Provincial la partida de dinero correspondiente, salvo excepción expresa del señor Secretario de Hacienda. A tal fin, se deberá solicitar certificación de la Contaduría General de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

la Provincia de la existencia de fondos. Exceptúase de esta disposición a las erogaciones financiadas con fondos de origen Nacional e Internacional asignados a Unidades Ejecutoras de Programas Nacionales. Dichas Unidades Ejecutoras podrán comprometer gastos hasta las sumas incorporadas para cada caso en el Presupuesto de la Administración Nacional para el Ejercicio Fiscal 2004, previa certificación de dichos montos por parte de las respectivas Unidades Ejecutoras Centrales.

Artículo 23.- Los remanentes de ejercicios anteriores podrán pasar al Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos, siempre que exista disponibilidad financiera real de los fondos.

Artículo 24.- Autorízase al Poder Ejecutivo a disminuir la asignación de recursos del Tesoro Provincial para la atención de gastos en los casos en que las Jurisdicciones y Entidades obtengan mayores recursos propios por sobre los previstos en la presente ley.

Artículo 25.- La ley de presupuesto prevalece sobre toda otra ley que disponga o autorice gastos. Toda nueva ley que disponga o autorice gastos no será aplicada hasta tanto no sea modificada la Ley de Presupuesto General de la Administración Provincial, para incluir en ella, sin efecto retroactivo, los créditos necesarios para su atención.

Será nulo todo acto otorgado o contrato firmado por cualquier autoridad, aun cuando fuere competente, si de ellos resultare la obligación de pagar sumas de dinero que no estuvieren contempladas en la Ley de Presupuesto.

La responsabilidad por dichos actos recaerá únicamente sobre las personas que los realicen y autoricen, quedando excluido el Estado Provincial de toda responsabilidad por los daños y perjuicios que soporte el administrado o co-contratante de la Administración, con motivo del acto o contrato nulo. La nulidad podrá ser dispuesta de oficio por la Administración, aún cuando el acto o contrato hubiera tenido principio de ejecución.

Se entenderá que, si pese a lo preceptuado en el apartado anterior, mediase algún reconocimiento judicial de derechos, sustentado en actos o contratos dictados en violación a los preceptos contenidos en los párrafos anteriores del presente artículo o en las consecuencias directas o indirectas de su nulidad, dicho reconocimiento sólo resultará eficaz a partir de la sanción de la Ley de Presupuesto en que se hubieren establecido las partidas necesarias para su atención, momento a partir del cual comenzarán a correr todos los plazos que se hubieren fijado a su respecto, inclusive los de prescripción.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En todo proyecto de ley o decreto que directa o indirectamente modifique la composición o el contenido del Presupuesto General, tendrá intervención el Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos, sin perjuicio de la que les compete a los funcionarios de las áreas correspondientes.

Artículo 26.- Autorízase al Poder Ejecutivo, en el caso de no cumplirse las previsiones presupuestarias correspondientes a los ingresos nacionales, a disponer total o parcialmente de los recursos afectados, cualquiera sea su origen y destino, con el objeto de dar continuidad a los programas sociales y educativos a cargo del Estado Provincial. En virtud de lo dispuesto precedentemente, autorízase al Poder Ejecutivo a realizar las adecuaciones presupuestarias que considere necesarias.

Artículo 27.- Los créditos asignados a la Partida Principal Personal no podrán transferirse a ningún otro destino, cualquiera fuese su fuente de financiamiento. Exceptúase de lo anterior a los ahorros que pudiesen surgir como consecuencia de medidas de racionalización administrativa vigentes o que se dicten durante el Ejercicio Fiscal 2004. En tales supuestos, los créditos excedentes como resultado de tales acciones se transferirán a las partidas subparciales de la parcial 990 en el Programa y Actividad que se cree a tales efectos en la Jurisdicción 38 - Obligaciones a Cargo del Tesoro.

Artículo 28.- Los créditos asignados a la Partida Principal Bienes de Uso y a las Partidas Subparciales de la Parcial 310 -Servicios Básicos- no podrán transferirse a ningún otro destino, cualquiera fuese su fuente de financiamiento, salvo excepción fundada y autorizada por el Secretario de Hacienda del Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos.

Artículo 29.- Facúltase a la Secretaría de Hacienda del Poder Ejecutivo, a la Secretaría Administrativa del Poder Legislativo y al Administrador General del Poder Judicial, a disponer en forma coordinada, mediante acto administrativo debidamente fundado, de los créditos excedentes al 20 de diciembre de 2004 de las distintas Jurisdicciones y Entidades que componen la Administración Pública Provincial, a fin de garantizar una correcta imputación de las erogaciones efectuadas en el marco de la presente ley. En tal circunstancia no regirá lo dispuesto en los artículos 27 y 28 de esta norma.

Artículo 30.- El titular del Poder Ejecutivo podrá disponer las reestructuraciones y modificaciones que considere necesarias, dentro del total de créditos asignados a dicho Poder, con la excepción de lo dispuesto en los artículos 27 y 28 de la presente ley, pudiendo delegar dichas facultades



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

mediante el dictado de normas que regulen las reestructuraciones o modificaciones aludidas.

Artículo 31.- El Presidente de la Legislatura Provincial podrá disponer las reestructuraciones y modificaciones que considere necesarias, dentro del total de créditos asignados al Poder Legislativo, con la excepción de lo dispuesto en los artículos 27 y 28 de la presente ley, con comunicación a la Subsecretaría de Presupuesto.

Artículo 32.- El Presidente del Superior Tribunal de Justicia podrá disponer las reestructuraciones y modificaciones que considere necesarias, dentro del total de créditos asignados al Poder Judicial con comunicación a la Subsecretaría de Presupuesto.

Artículo 33.- Facúltase al Poder Ejecutivo a modificar el Presupuesto General, incorporando o incrementando los créditos presupuestarios, con comunicación a la Legislatura, en los siguientes casos:

- a) Cuando se deban realizar erogaciones originadas en la adhesión a leyes, decretos y convenios extrajurisdiccionales, con vigencia en el ámbito provincial.
- b) Cuando se supere la ejecución de los recursos presupuestados.
- c) Como consecuencia de compensaciones de créditos y deudas con el Estado Nacional y/o los Municipios de la Provincia.
- d) Cuando se produzca un incremento de las fuentes de financiamiento originado en préstamos de Organismos Financieros Nacionales o Internacionales.

Artículo 34.- No podrá designarse personal de planta ni jornalizados en funciones administrativas con imputación a los créditos de las partidas de Construcciones.

Artículo 35.- La facultad de designar personal de obra no será delegable en los directores de obra, debiendo realizarse por resolución del titular de la Jurisdicción.

Artículo 36.- En la Administración Central, Organismos Descentralizados y Entes Autárquicos, las designaciones de las autoridades superiores y del personal en general así como las reubicaciones, se efectuarán por decreto del Poder Ejecutivo. En los Poderes Legislativo y Judicial, serán de aplicación las normas vigentes en dichas jurisdicciones.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Artículo 37.- Exceptúase de lo dispuesto en el artículo precedente, con sujeción a lo establecido en los regímenes especiales, al personal de seguridad, al personal docente hasta el cargo de Secretario Técnico inclusive, al perteneciente al Escalafón de la ley n° 1844 afectado a establecimientos educativos y hospitalarios y al personal comprendido en el Escalafón de la ley n° 1904 afectado a establecimientos hospitalarios, quienes serán designados por resolución del titular de la respectiva Jurisdicción, previo control de la afectación presupuestaria por el Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos.

Artículo 38.- Los Organismos Autárquicos no podrán contraer deudas, ni afectar bienes, sin la expresa autorización del Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos, quien procederá a la afectación preventiva de los créditos presupuestarios de dichos organismos.

Artículo 39.- Facúltase al Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos a disponer la afectación de los créditos presupuestarios asignados a la Administración Central y Organismos Descentralizados por los siguientes conceptos: servicios tarifados, retenciones de ley, seguros, compras centralizadas de bienes y atención de los servicios de la deuda pública.

Artículo 40.- Prorrógase por un (1) año los plazos previstos en el artículo 18 inciso h) de la ley n° 2564 y en el artículo 19 inciso h) de la ley n° 2583.

Artículo 41.- Apruébase el Convenio de Financiamiento Ordenado, correspondiente al año 2004, firmado por el Gobierno Nacional y el Gobernador de la Provincia el 18 de diciembre de 2003, el cual se acompaña como Anexo I a la presente ley, y que se considera parte integrante de la misma.

Artículo 42.- Facúltase al Poder Ejecutivo a suscribir con el Estado Nacional una adenda al Convenio de Financiamiento Ordenado de las Finanzas Provinciales del año 2004, aprobado en el Artículo precedente, en razón de los ajustes propios del cierre de cuentas correspondientes al ejercicio 2003.

Artículo 43.- Las readecuaciones de los créditos presupuestarios que se produzcan por la aplicación de la presente ley se formalizarán el primer día del mes inmediato posterior al de su promulgación, sin que ello implique modificaciones a la vigencia de los mismos, la que se considerará a partir del 1° de enero último.

Artículo 44.- De forma.

Presupuesto año 2004

Ley Detalle de Gastos por Nivel Institucional y Naturaleza Económica

Planilla Anexa 1 a la

Administración Provincial

Clasificación Económica		Administración Central y Poderes	Organismos Descentralizados	TOTAL
2100000	GASTOS CORRIENTES	498.326.339	367.659.918	865.986.257
2200000	GASTOS DE CAPITAL	65.023.401	51.235.055	116.258.456
2300000	APLICACIONES FINANCIERAS	211.529.802	1.314.666	212.844.468
TOTAL GENERAL		774.879.542	420.209.639	1.195.089.181

Presupuesto año 2004

Detalle de Gastos por Finalidad y Nivel Institucional

Planilla Anexa 2 a la Ley

Administración Provincial

Finalidad	Detalle	Administración Central y Poderes	Organismos Descentralizados	TOTAL
100	Administración Gubernamental	299.560.268	9.288.645	308.848.913
200	Seguridad	88.901.806	0	88.901.806
300	Servicios Sociales	103.669.133	404.877.705	508.546.838
400	Servicios Económicos	33.776.368	6.043.289	39.819.657
500	Deuda Pública- Intereses y Gastos	248.971.967	0	248.971.967
TOTAL GENERAL		774.879.542	420.209.639	1.195.089.181

**Detalle de Gastos por Institución y Objeto del Gasto
Administración Central y Poderes del Estado Provincial**

CODIGO	ORGANISMOS	GASTOS EN PERSONAL	BIENES DE CONSUMO	SERVICIOS	BIENES DE USO	TRANSFERENCECIAS	ACTIVOS FINANCIEROS	DEUDA PÚBLICA	TOTAL
1	PODER JUDICIAL	44.772.120	1.933.137	5.214.743	80.000	0	0	0	52.000.000
2	PODER LEGISLATIVO	15.514.481	280.800	4.089.449	50.000	424.085	451.742	0	20.810.557
3	TRIBUNAL DE CUENTAS	3.641.000	96.712	168.255	50.000	0	175.000	0	4.130.967
4	FISCALÍA DE INVESTIGACIONES ADMINISTRATIVAS	785.170	14.898	85.549	47.400	0	54.700	0	987.717
5	DEFENSOR DEL PUEBLO	543.750	23.199	91.377	30.000	0	22.000	0	710.326
9	AGENCIA RIO NEGRO CULTURA	1.238.166	22.435	57.030	10.000	50.000	0	0	1.377.631
10	SECRETARÍA DE ESTADO DE TURISMO	828.016	141.242	1.121.996	60.000	464.844	0	0	2.616.098
12	SECRETARÍA DE ESTADO DE CONTROL DE GESTIÓN DE EMPRESAS PÚBLICAS Y RELACIONES INTERPROVINCIALES	103.480	33.447	7.477	10.000	0	0	0	154.404
13	AGENCIA RIO NEGRO DEPORTES Y RECREACIÓN	503.000	341.489	363.000	10.000	200.000	0	0	1.417.489
14	MINISTERIO DE COORDINACIÓN	5.343.770	807.925	5.553.245	50.000	10.898.000	0	0	22.652.940
17	MINISTERIO DE GOBIERNO	6.325.390	1.028.700	3.155.400	80.000	8.024.300	0	0	18.613.790
18	MINISTERIO DE HACIENDA, OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS	4.019.916	539.288	8.800.879	48.836.865	712.042	11.542.730	506.960	74.958.680
19	MINISTERIO DE FAMILIA	4.849.826	28.748.698	4.089.116	62.000	16.480.235	0	0	54.229.875
20	MINSTERIO DE SALUD	682.024	12.335	56.000	0	0	0	0	750.359
21	MINISTERIO DE PRODUCCIÓN	5.334.613	939.174	3.424.617	130.000	5.472.609	440.000	0	15.741.013
25	JEFATURA DE POLICÍA DE LA PCIA. DE RÍO NEGRO	69.870.000	4.582.555	3.550.000	5.200.000	0	0	0	83.202.555
35	CONTADURÍA GENERAL DE LA PROVINCIA	1.425.500	23.010	337.600	60.000	0	0	0	1.846.110
36	FISCALÍA DE ESTADO	769.150	19.593	364.300	60.000	0	0	0	1.213.043
38	OBLIGACIONES A CARGO DEL TESORO	0	0	20.566.960	609.600	8	35.640.053	7	417.465.988
TOTAL GENERAL		166.549.372	39.588.637	61.096.993	55.435.865	167.303.523	48.326.225	236.578.927	774.879.542

**Detalle de Gastos por Institución y Objeto del Gasto
Organismos Descentralizados**

CODIGO	ORGANISMOS	GASTOS EN PERSONAL	BIENES DE CONSUMO	SERVICIOS	BIENES DE USO	TRANSFERENCIAS	ACTIVOS FINANCIEROS	DE PÚB
42	INST. DE PLANIF. Y PROMOCIÓN DE LA VIVIENDA	1.982.380	230.500	695.620	14.323.000	2.000.000	138.306	
43	DEPARTAMENTO PROVINCIAL DE AGUAS	2.146.160	610.000	1.043.840	20.950.000	0	1.146.160	
44	CONSEJO PROVINCIAL DE SALUD PÚBLICA	70.406.530	25.455.611	23.370.143	412.000	42.800	0	
45	CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN	175.134.060	3.025.422	28.077.485	12.109.342	21.578.346	0	
48	DIRECCIÓN GENERAL DE RENTAS	2.895.649	547.300	5.645.696	100.000	0	0	
50	ENTE DE DESARROLLO ZONA DE GENERAL CONESA	117.700	73.000	432.480	9.000	120.000	685.000	
51	ENTE DE DESARROLLO LÍNEA SUR	121.140	297.600	440.000	3.000	656.000	162.728	
52	INSTITUTO DE DESARROLLO DEL VALLE INFERIOR	524.997	429.400	280.297	17.000	0	210.000	
55	ENTE REGULADOR DEL PUERTO SAN ANTONIO ESTE	92.700	25.800	171.500	10.000	0	10.000	
56	AGENCIA DE DESARROLLO DE RÍO NEGRO	127.747	75.087	906.788	26.325	18.000	0	
TOTAL GENERAL		253.549.063	30.769.720	61.063.849	47.959.667	24.415.146	2.352.194	

Detalle de Gastos por Finalidad y Objeto del Gasto

Administración Provincial

Finalidad	Detalle	GASTOS EN PERSONAL	BIENES DE CONSUMO	SERVICIOS	BIENES DE USO	TRANSFERENCIAS	ACTIVOS FINANCIEROS	DEUDA PÚBLICA	OTROS GASTOS	TOTAL GENERAL
100	Administración Gubernamental	84.777.778	4.903.461	35.091.354	1.753.830	145.768.035	36.343.495	110.960	100.000	308.848.913
200	Seguridad	68.949.755	4.500.555	3.150.000	12.301.496	0	0	0	0	88.901.806
300	Servicios Sociales	259.342.757	58.867.830	63.353.972	83.404.832	41.882.981	1.694.466	0	0	508.546.838
400	Servicios Económicos	7.028.145	2.086.511	7.665.516	5.935.374	4.067.653	12.640.458	396.000	0	39.819.657
500	Deuda Pública- Intereses y Gastos	0	0	12.900.000	0	0	0	236.071.967	0	248.971.967
TOTAL GENERAL		420.098.435	70.358.357	122.160.842	103.395.532	191.718.669	50.678.419	236.578.927	100.000	1.195.089.181

Administración Provincial

DETALLE	TESORO PROVINCIAL	RECURSOS PROPIOS	CRÉDITOS INTERNOS	CRÉDITOS EXTERNOS	TOTAL
ADMINISTRACIÓN CENTRAL	561.912.272	169.307.460	25.597.153	18.062.657	774.879.542
ADMINISTRACIÓN DESCENTRALIZADA	305.551.207	113.658.432	1.000.000	0	420.209.639
TOTAL GENERAL	867.463.479	282.965.892	26.597.153	18.062.657	1.195.089.181

**Detalle de Gastos por Nivel Institucional y Fuente de Financiamiento
Administración Central y Poderes del Estado Provincial**

ORGANISMOS		TESORO PROVINCIAL	RECURSOS PROPIOS	CRÉDITOS INTERNOS	CRÉDITOS EXTERNOS	TOTAL
1	PODER JUDICIAL	51.618.000	382.000	0	0	52.000.000
2	PODER LEGISLATIVO	20.358.815	451.742	0	0	20.810.557
3	TRIBUNAL DE CUENTAS	3.955.967	175.000	0	0	4.130.967
4	FISCALÍA DE INVESTIGACIONES ADMINISTRATIVAS	933.017	54.700	0	0	987.717
5	DEFENSOR DEL PUEBLO	688.326	22.000	0	0	710.326
9	AGENCIA RIO NEGRO CULTURA	1.270.506	107.125	0	0	1.377.631
10	SECRETARÍA DE ESTADO DE TURISMO	1.656.102	959.996	0	0	2.616.098
12	SECRETARÍA DE ESTADO DE CONTROL DE GESTIÓN DE EMPRESAS PÚBLICAS Y RELACIONES INTERPROVINCIALES	145.304	9.100	0	0	154.404
13	AGENCIA RIO NEGRO DEPORTES Y RECREACIÓN	1.345.289	72.200	0	0	1.417.489
14	MINISTERIO DE COORDINACIÓN	20.311.915	2.341.025	0	0	22.652.940
17	MINISTERIO DE GOBIERNO	11.903.970	6.709.820	0	0	18.613.790
18	MINISTERIO DE HACIENDA, OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS	26.588.031	24.710.839	5.597.153	18.062.657	74.958.680
19	MINISTERIO DE FAMILIA	31.399.285	22.830.590	0	0	54.229.875
20	MINSTERIO DE SALUD	686.335	64.024	0	0	750.359
21	MINISTERIO DE PRODUCCIÓN	11.794.143	3.946.870	0	0	15.741.013
25	JEFATURA DE POLICÍA DE LA PCIA. DE RÍO NEGRO	78.569.934	4.632.621	0	0	83.202.555
35	CONTADURÍA GENERAL DE LA PROVINCIA	1.692.110	154.000	0	0	1.846.110
36	FISCALÍA DE ESTADO	1.116.243	96.800	0	0	1.213.043
38	OBLIGACIONES A CARGO DEL TESORO	295.878.980	101.587.008	20.000.000	0	417.465.988
TOTAL GENERAL		561.912.272	169.307.460	25.597.153	18.062.657	774.879.542

Organismos Descentralizados

ORGANISMOS	TESORO PROVINCIAL	RECURSOS PROPIOS	CRÉDITOS INTERNOS	CRÉDITOS EXTERNOS	TOTAL
42 INST. DE PLANIF. Y PROMOCIÓN DE LA VIVIENDA	0	19.369.806	0	0	19.369.806
43 DEPARTAMENTO PROVINCIAL DE AGUAS	0	24.896.160	1.000.000	0	25.896.160
44 CONSEJO PROVINCIAL DE SALUD PÚBLICA	101.998.704	17.688.380	0	0	119.687.084
45 CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN	192.657.254	47.267.401	0	0	239.924.655
48 DIRECCIÓN GENERAL DE RENTAS	6.263.900	3.024.745	0	0	9.288.645
50 ENTE DE DESARROLLO ZONA DE GENERAL CONESA	1.337.000	100.180	0	0	1.437.180
51 ENTE DE DESARROLLO LÍNEA SUR	1.517.740	162.728	0	0	1.680.468
52 INSTITUTO DE DESARROLLO DEL VALLE INFERIOR	1.114.662	347.032	0	0	1.461.694
55 ENTE REGULADOR DEL PUERTO DE SAN ANTONIO ESTE	0	310.000	0	0	310.000
56 AGENCIA DE DESARROLLO DE RÍO NEGRO	661.947	492.000	0	0	1.153.947
TOTAL GENERAL	305.551.207	113.658.432	1.000.000	0	420.209.639

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 9 a la Ley

Estimación de Recursos por Naturaleza Económica y Nivel Institucional

Administración Provincial

Clasificación Económica		Administración Central y Poderes	Organismos Descentralizados	TOTAL
1100000	INGRESOS CORRIENTES	917.090.181	101.748.981	1.018.839.162
1200000	INGRESOS DE CAPITAL	7.632.719	352.490	7.985.209
1300000	FUENTES FINANCIERAS	167.264.810	1.000.000	168.264.810
TOTAL GENERAL		1.091.987.710	103.101.471	1.195.089.181

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 10 a la Ley

Detalle de Recursos por Rubro y Fuente de Financiamiento

Administración Provincial

RECURSOS	TESORO PROVINCIAL	RECURSOS PROPIOS	CRÉDITOS INTERNOS	CRÉDITOS EXTERNOS	TOTAL
10000 INGRESOS CORRIENTES	697.128.479	321.710.683	0	0	1.018.839.162
11000 INGRESOS TRIBUTARIOS	587.563.084	175.669.612	0	0	763.232.696
12000 INGRESOS NO TRIBUTARIOS	109.565.395	92.210.401	0	0	201.775.796
14000 VENTA DE BIENES Y SERVICIOS DE ADM. PÚBLICAS	0	160.400	0	0	160.400
17000 TRANSFERENCIAS CORRIENTES	0	53.670.270	0	0	53.670.270
20000 RECURSOS DE CAPITAL	1.200.000	6.785.209	0	0	7.985.209
21000 RECURSOS DE CAPITAL	0	189.782	0	0	189.782
22000 TRANSFERENCIAS DE CAPITAL	0	6.293.919	0	0	6.293.919
24000 DISMINUCIÓN DE LA INVERSIÓN FINANCIERA	1.200.000	301.508	0	0	1.501.508
30000 FUENTES FINANCIERAS	66.550.000	0	83.652.153	18.062.657	168.264.810
32000 ENDEUD. PÚBL. E INCR. DE OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0	57.055.000	0	57.055.000
33000 ENDEUD. PÚBL. E INCR. DE OTROS PASIVOS A LARGO PLAZO	66.550.000	0	26.597.153	18.062.657	111.209.810
TOTAL GENERAL	764.878.479	328.495.892	83.652.153	18.062.657	1.195.089.181

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 11 a la Ley

Detalle de Recursos por Rubro y Fuente de Financiamiento

Administración Central y Poderes del Estado

RECURSOS	TESORO	RECURSOS	CRÉDITOS	CRÉDITOS	TOTAL
----------	--------	----------	----------	----------	-------

	PROVINCIAL	PROPIOS	INTERNOS	EXTERNOS	
10000 INGRESOS CORRIENTES	697.128.479	219.961.702	0	0	917.090.181
11000 INGRESOS TRIBUTARIOS	587.563.084	120.223.173	0	0	707.786.257
12000 INGRESOS NO TRIBUTARIOS	109.565.395	48.989.471	0	0	158.554.866
14000 VENTA DE BIENES Y SERVICIOS DE ADM. PÚBLICAS	0	80.400	0	0	80.400
17000 TRANSFERENCIAS CORRIENTES	0	50.668.658	0	0	50.668.658
20000 RECURSOS DE CAPITAL	1.200.000	6.432.719	0	0	7.632.719
22000 TRANSFERENCIAS DE CAPITAL	0	6.293.919	0	0	7.493.919
24000 DISMINUCIÓN DE LA INVERSIÓN FINANCIERA	1.200.000	138.800	0	0	66.688.800
30000 FUENTES FINANCIERAS	66.550.000	0	82.652.153	18.062.657	167.264.810
32000 ENDEUD. PÚBL. E INCR. DE OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	0	0	57.055.000	0	57.055.000
33000 ENDEUD. PÚBL. E INCR. DE OTROS PASIVOS A LARGO PLAZO	66.550.000	0	25.597.153	18.062.657	110.209.810
TOTAL GENERAL	764.878.479	226.394.421	82.652.153	18.062.657	1.091.987.710

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 12 a la Ley

Detalle de Recursos por Rubro y Fuente de Financiamiento

Administración Descentralizada

RECURSOS	TESORO	RECURSOS	CRÉDITOS	CRÉDITOS	TOTAL
----------	--------	----------	----------	----------	-------

	PROVINCIAL	PROPIOS	INTERNOS	EXTERNOS	
10000 INGRESOS CORRIENTES	0	101.748.981	0	0	101.748.981
11000 INGRESOS TRIBUTARIOS	0	55.446.439	0	0	55.446.439
12000 INGRESOS NO TRIBUTARIOS	0	43.220.930	0	0	43.220.930
14000 VENTA DE BIENES Y SERVICIOS DE ADM. PÚBLICAS	0	80.000	0	0	80.000
17000 TRANSFERENCIAS CORRIENTES	0	3.001.612	0	0	3.001.612
20000 RECURSOS DE CAPITAL	0	352.490	0	0	352.490
21000 RECURSOS DE CAPITAL	0	189.782	0	0	189.782
24000 DISMINUCIÓN DE LA INVERSIÓN FINANCIERA	0	162.708	0	0	162.708
30000 FUENTES FINANCIERAS	0	0	1.000.000	0	1.000.000
33000 ENDEUD. PÚBL. E INCR. DE OTROS PASIVOS A LARGO PLAZO	0	0	1.000.000	0	1.000.000
TOTAL GENERAL	0	102.101.471	1.000.000	0	103.101.471

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 13 a la Ley

Recursos y Gastos Figurativos de la Administración Provincial

ORGANISMOS	IMPORTES
RECURSOS FIGURATIVOS	338.908.168

00 ADMINISTRACIÓN CENTRAL	9.000.000
18 MINISTERIO DE HACIENDA, OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS	1.900.000
44 CONSEJO PROVINCIAL DE SALUD PÚBLICA	109.039.357
45 CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN	207.720.663
48 DIRECCIÓN GENERAL DE RENTAS	6.548.549
50 ENTE DE DESARROLLO ZONA DE GENERAL CONESA	1.337.000
51 ENTE DE DESARROLLO LÍNEA SUR	1.517.740
52 INSTITUTO DE DESARROLLO DEL VALLE INFERIOR	1.170.912
56 AGENCIA DE DESARROLLO DE RÍO NEGRO	673.947

GASTOS FIGURATIVOS

338.908.168

38 OBLIGACIONES A CARGO DEL TESORO	328.008.168
42 INST. DE PLANIF. Y PROMOCIÓN DE LA VIVIENDA	4.900.000
43 DEPARTAMENTO PROVINCIAL DE AGUAS	6.000.000



Legislatura de la Provincia
de Río Negro

Presupuesto año 2004
14 a la Ley

Planilla Anexa

ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL

ESQUEMA AHORRO - INVERSIÓN (en pesos)

CÓDIGO	DENOMINACIÓN	PROGRAMAD
1100000	INGRESOS CORRIENTES	
1110000	INGRESOS TRIBUTARIOS	763.232.6
1120000	INGRESOS NO TRIBUTARIOS	201.775.7
1140000	VENTA DE BIENES Y SERV. DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS	160.4
1170000	TRANSFERENCIAS CORRIENTES	53.670.2
1180000	CONTRIBUCIONES CORRIENTES FIGURATIVAS	336.010.8
	TOTAL DE INGRESOS CORRIENTES	1.354.849.9
2100000	GASTOS CORRIENTES	
2120000	GASTOS DE CONSUMO	607.546.4
2130000	RENTAS DE LA PROPIEDAD	72.312.6
2140000	PRESTACIONES DE LA SEGURIDAD SOCIAL	10.119.6
2150000	IMPUESTOS DIRECTOS	59.7
2160000	OTROS GASTOS	100.0
2170000	TRANSFERENCIAS CORRIENTES	175.847.7
2180000	CONTRIBUCIONES CORRIENTES FIGURATIVAS	336.010.8
	TOTAL GASTOS CORRIENTES	1.201.997.0
	RESULTADO ECONÓMICO: Ahorro	152.852.9
	CUENTA CAPITAL	
1200000	RECURSOS DE CAPITAL	
1210000	RECURSOS PROPIOS DE CAPITAL	189.7
1220000	TRANSFERENCIA DE CAPITAL	6.293.9
1230000	CONTRIBUCIONES DE CAPITAL FIGURATIVAS Y P/ APLICACIONES FINANCIERAS	2.897.3
1240000	DISMINUCIÓN DE LA INVERSIÓN FINANCIERA	1.501.5
	RESULTADO ECONÓMICO	152.852.9
	TOTAL RECURSOS DE CAPITAL	163.735.4
2200000	GASTOS DE CAPITAL	
2210000	INVERSIÓN REAL DIRECTA	109.029.6
2220000	TRANSFERENCIAS DE CAPITAL	5.751.2
2230000	CONTRIBUCIONES DE CAPITAL FIGURATIVAS	2.897.3
2250000	INVERSIÓN FINANCIERA	1.477.5
	TOTAL GASTOS DE CAPITAL	119.155.8
	RESULTADO PRIMARIO	117.515.0
	RESULTADO FINANCIERO: SUPERÁVIT	44.579.6
	CUENTA DE FINANCIAMIENTO	
	FUENTES DE FONDOS	
1300000	FUENTES FINANCIERAS	
1330000	ENDEUD. PÚBL. E INCREMENTO DE OTROS PASIVOS A CORTO PLAZO	57.055.0
1340000	ENDEUD. PÚBL. E INCREMENTO DE OTROS PASIVOS A LARGO PLAZO	111.209.8
	SUPERÁVIT FINANCIERO	44.579.6
	TOTAL FUENTES DE FONDOS	212.844.4
	USOS DE FONDOS	
2300000	APLICACIONES FINANCIERAS	
2310000	INVERSION FINANCIERA	49.200.8



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

2320000	AMORTIZACIÓN DE LA DEUDA Y DISMINUCIÓN DE OTROS PASIVOS	163.643.5
	DÉFICIT FINANCIERO	
	TOTAL USOS DE FONDOS	212.844.4

RESUMEN POR FUENTE DE FINANCIAMIENTO Y OBJETO DEL GASTO
LOTERIA PARA OBRAS DE ACCION SOCIAL

Grupo de Gasto	Denominación	Del Tesoro	Propios	Internos	Externos	TOTAL
100	GASTOS EN PERSONAL	0	750.800	0	0	750.800
200	BIENES DE CONSUMO	0	163.300	0	0	163.300
300	SERVICIOS NO PERSONALES	0	7.791.500	0	0	7.791.500
400	BIENES DE USO	0	130.700	0	0	130.700
500	TRANSFERENCIAS	0	13.775.986	0	0	13.775.986
600	ACTIVOS FINANCIEROS	0	771.804	0	0	771.804
TOTAL		0	23.384.090	0	0	23.384.090

**RESUMEN POR FINANCIAMIENTO A NIVEL INSTITUCIONAL
LOTERIA PARA OBRAS DE ACCION SOCIAL**

Código de Financiamiento	Denominación	TOTAL
12811	Producto de Lotería para funcionamiento	23.322.090
12935	Vales alimentarios	62.000
TOTAL		23.384.090

INSTITUTO AUTÁRQUICO PROVINCIAL DEL SEGURO

Grupo de Gasto	Denominación	Del Tesoro	Propios	Internos	Externos	TOTAL
100	GASTOS EN PERSONAL	0	599.700	0	0	599.700
300	SERVICIOS NO PERSONALES	0	19.000	0	0	19.000
700	SERVICIOS DE LA DEUDA Y DISMINUCIÓN DE OTROS PASIVOS	0	19.000	0	0	19.000
	TOTAL	0	637.700	0	0	637.700

**RESUMEN POR FINANCIAMIENTO A NIVEL INSTITUCIONAL
INSTITUTO AUTÁRQUICO PROVINCIAL DEL SEGURO**

Código de Financiamiento	Denominación	TOTAL
12512	Administración Seguro de Vida Obligatorio Dec. 1074/85	500.700
12513	Administración Seguro de Vida Obligatorio Ley 2057	137.000
TOTAL		637.700

ENTE PROVINCIAL REGULADOR DE LA ELECTRICIDAD

Grupo de Gasto	Denominación	Del Tesoro	Propios	Internos	Externos	TOTAL
100	GASTOS EN PERSONAL	0	1.299.186	0	0	1.299.186
200	BIENES DE CONSUMO	0	96.254	0	0	96.254
300	SERVICIOS NO PERSONALES	0	927.309	0	0	927.309
400	BIENES DE USO	0	64.714	0	0	64.714
500	TRANSFERENCIAS	0	5.337.830	0	0	5.337.830
TOTAL		0	7.725.293	0	0	7.725.293

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 20 a la Ley

**RESUMEN POR FINANCIAMIENTO A NIVEL INSTITUCIONAL
ENTE PROVINCIAL REGULADOR DE LA ELECTRICIDAD**

Código de Financiamiento	Denominación	TOTAL
11522	Fondo Compensador Tarifario	5.373.600
12121	Tasa Inspección y Control	2.351.693
TOTAL		7.725.293

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 21 a la Ley

**RESUMEN POR FUENTE DE FINANCIAMIENTO Y OBJETO DEL GASTO
INSTITUTO PROVINCIAL DEL SEGURO DE SALUD**

Grupo de Gasto	Denominación	Del Tesoro	Propios	Internos	Externos	TOTAL
100	GASTOS EN PERSONAL	0	3.609.500	0	0	3.609.500
200	BIENES DE CONSUMO	0	432.000	0	0	432.000
300	SERVICIOS NO PERSONALES	0	1.241.000	0	0	1.241.000
400	BIENES DE USO	0	377.000	0	0	377.000
600	ACTIVOS FINANCIEROS	0	228.000	0	0	228.000
800	OTROS GASTOS	18.000.000	37.102.500	0	0	55.102.500
	TOTAL	18.000.000	42.990.000	0	0	60.990.000

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 22 a la Ley

**RESUMEN POR FINANCIAMIENTO A NIVEL INSTITUCIONAL
INSTITUTO PROVINCIAL DEL SEGURO DE SALUD**

Código de Financiamiento	Denominación	TOTAL
10	Rentas Generales	18.000.000
12911	Otros Ingresos No Tributarios	1.770.000
12935	Vales Alimentarios	228.000
13112	Contribuciones Patronales (I.PRO.S.S.)	18.995.000
13212	Aportes Personales (I.PRO.S.S.)	21.997.000
TOTAL		60.990.000

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 23 a la Ley

CUADRO DE RECURSOS HUMANOS

ORGANISMO	CARGOS		TOTAL
	Autoridades	Planta (2)	

	Superiores (1)	Permanente	Temporaria	Retenidas	TOTAL	(1)+(2)
Lotería para Obras de Acción Social	2	19	3	1	23	25
Instituto Autárquico del Seguro (a)	4	19			19	23
Ente Regulador de la Electricidad (b)	3	19	6		25	28
Instituto Provincial del Seguro de Salud	13	266	17	3	286	299
Total: Organismos Autofinanciados	22	323	26	4	353	375

(a) Convenio Colectivo 264/95 - Rama: Actividad Aseguradora

(b) Estatuto Propio= RES. EPRE 025/97

Presupuesto año 2004

Planilla Anexa 24 a la Ley

CUADRO DE RECURSOS HUMANOS Y HORAS CÁTEDRA

ORGANISMO	CARGOS						HORAS CÁTEDRA		
	Autoridades	Planta (2)				TOTAL	Secundarias	Terciarias	TOTAL
	Superiores (1)	Permanente	Temporaria	Retenidas	TOTAL	(1)+(2)			
Agencia Río Negro Cultura	5	104	49	4	157	162			
Secretaría de Estado de Turismo	9	32	0	2	34	43			

Secretaría de Estado Control Empresas Públicas y Rel.In	3	0	0	0	0	3			
Agencia Río Negro Deportes y Recreación	6	20	12	2	34	40	500	0	500
Ministerio de Coordinación	56	247	38	17	302	358			
Ministerio de Gobierno	78	397	41	15	453	531			
Ministerio de Hacienda, Obras y Servicios Públicos	42	247	29	16	292	334			
Ministerio de Familia	32	329	56	10	395	427			
Ministerio de Salud	24	0	0	0	0	24			
Ministerio de Producción	37	334	7	18	359	396			
Jefatura de Policía	2	4.598	0	0	4.598	4.600	890	4.904	5.794
Contaduría General	5	39	3	4	46	51			
Fiscalía de Estado	3	15	6	2	23	26			
Subtotal: Administración Central	302	6.362	241	90	6.693	6.995	1.390	4.904	6.294
Instituto de Promoción y Planificación de la Vivienda	3	156	2	2	160	163			
Departamento Provincial de Aguas	3	109	1	26	136	139			
Consejo Provincial de Salud	4	3.185	1.178	28	4.391	4.395			
Consejo Provincial de Educación (a)	37	11.735	3.814	10	15.559	15.596	81.731	4.900	86.631
Dirección General de Rentas	6	245	51	10	306	312			
Ente de Desarrollo de General Conesa	2	0	5		5	7			
Ente de Desarrollo de la Línea Sur	6	0		4	4	10			
Instituto de Desarrollo del Valle Inferior	1	43	1	3	47	48			
Ente Regulador del Puerto de San Antonio Este	3		1		1	4			
Agencia Provincial de Desarrollo-Crear	2	7	0	1	8	10			
Subtotal: Organismos Descentralizados y Autárquicos	67	15.480	5.053	84	20.617	20.684	81.731	4.900	86.631
TOTAL	369	21.842	5.294	174	27.310	27.679	83.121	9.804	92.925

(a) Se considera Ley 1844- Escalafón Docente y Ley 2094



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**CONVENIO DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO ORDENADO ENTRE
LA PROVINCIA DE RIO NEGRO Y EL ESTADO NACIONAL**

Entre la PROVINCIA DE RIO NEGRO, representada en este acto por el SEÑOR GOBERNADOR, Dn. Miguel SAIZ, por una parte; y él ESTADO NACIONAL, representado por el SEÑOR MINISTRO DE ECONOMIA Y PRODUCCION DE LA NACION, Lic. Roberto LAVAGNA, el SEÑOR MINISTRO DEL INTERIOR DE LA NACION, Dr. Aníbal FERNANDEZ, y el SEÑOR PRESIDENTE DEL FONDO FIIDUCIARIO PARA EL DESARROLLO PROVINCIAL, Lic. Carlos FERNANDEZ, por la otra parte, y

Considerando:

- 1) Que la PROVINCIA y el ESTADO NACIONAL han suscripto el COMPROMISO FEDERAL del 6 de diciembre de 1999, ratificado por Ley N° 25.235, el COMPROMISO FEDERAL POR EL CRECIMIENTO Y LA DISCIPLINA FISCAL del 17 de noviembre de 2000, ratificado por Ley N° 25.400 y su SEGUNDA ADDENDA, y el ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION-FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS, ratificado por Ley N° 25.570, por los cuales se establecieron compromisos para el ordenamiento fiscal y financiero de las Provincias, así como para implementar medidas estructurales para su sustentabilidad.
- 2) Que el ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS encomendó al ESTADO NACIONAL la renegociación de la deuda Provincial para las Jurisdicciones que así lo soliciten, a través de su conversión a títulos públicos nacionales con la condición que las Provincias observen un comportamiento fiscal y financiero sustentable.
- 3) Que el ESTADO NACIONAL ha dictado el Decreto N° 2263/2002 por el cual estableció el Programa de Financiamiento Ordenado para el año 2002, a fin de atender las necesidades financieras de las Provincias y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en tanto observen pautas de comportamiento fiscal y financiero que den cumplimiento a los compromisos que en la materia se convinieron en el ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS, que tuvo continuidad en el año 2003 a través del Decreto N° 297/2003.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

- 4) Que con fecha 27 de junio de 2002 y 7 de marzo de 2003 las partes han suscripto los convenios del Programa de Financiamiento Ordenado para los años 2002 y 2003 respectivamente.
- 5) Que el ESTADO NACIONAL ha dictado el Decreto N° 1274/2003, por el cual da continuidad al Programa de Financiamiento Ordenado para el año 2004, ampliando su objeto al tratamiento de deudas recíprocas pendientes en concepto de servicios de deuda proveniente de programas con financiamiento de Organismos Multilaterales de Crédito, de anticipos financieros otorgados a las Provincias y de distribución de impuestos nacionales recaudados en títulos públicos, y a la coordinación de transferencias a las Provincias por obligaciones del Tesoro Nacional.
- 6) Que el ESTADO NACIONAL está cancelando en forma directa y con recursos propios desde el año 2002, los vencimientos correspondientes a los servicios de intereses y amortizaciones de préstamos directos y/o a través de programas nacionales con financiamiento de Organismos Multilaterales de Crédito, a cargo de la PROVINCIA.
- 7) Que el ESTADO NACIONAL reconoce adeudar a la PROVINCIA durante el año 2003, la distribución de tributos nacionales coparticipables recaudados en títulos de la deuda nacional en virtud de los Decretos Nros. 424/2001, 979/2001, 1005/2001 y 1226/2001.
- 8) Que las partes se encuentran abocadas a determinar en forma definitiva, el saldo que surja por aplicación del Decreto PEN N° 2737/2002.
- 9) Que las partes entienden necesario saldar las acreencias recíprocas a que hacen referencia los incisos 6), 7) y 8), y prever el tratamiento de los saldos pendientes de cancelación.
- 10) Que resulta necesario resolver en el presente Convenio todas las situaciones que pudieren encontrarse pendientes con relación a la ejecución de los Convenios Bilaterales suscriptos durante los años 2002 y 2003.
- 11) Que el Artículo 8° del Decreto N° 1274/2003 instruye al FONDO FIDUCIARIO PARA EL DESARROLLO PROVINCIAL a suscribir los Convenios Bilaterales que surgen de los incisos a), b) y c) del Artículo 2° del mismo Decreto, y a efectuar los desembolsos correspondientes.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

- 12) Que la misma norma dispone que los préstamos serán efectivizados mediante desembolsos y/o del modo que se establezca en el respectivo Convenio Bilateral, quedando sujetos al cumplimiento de las metas fiscales de la jurisdicción provincial para el período respectivo y de las demás condiciones previstas en el Convenio Bilateral, y a la efectiva obtención de recursos por parte del ESTADO NACIONAL para tales fines.
- 13) Que, en consecuencia, las partes convienen las condiciones para dar cumplimiento a la implementación del Programa de Financiamiento Ordenado en el año 2004.

Por ello, las Partes del presente

CONVIENEN:

CAPITULO PRIMERO

REFINANCIACION DE SERVICIOS DE INTERESES Y AMORTIZACION DE PROGRAMAS CON FINANCIAMIENTO DE ORGANISMOS MULTILATERALES DE CREDITO

Artículo 1°.- El Programa de Financiamiento Ordenado de las Finanzas Provinciales permitirá a la PROVINCIA, de acuerdo al Artículo 2°, incisos b) y c), del Decreto N° 1274/2003, contar con:

- a) El financiamiento para atender los vencimientos de los servicios de intereses y amortizaciones de programas con financiamiento de Organismos Multilaterales de Crédito que se produzcan durante el ejercicio 2004.
- b) La refinanciación de los saldos a favor del ESTADO NACIONAL que surjan de la determinación que se efectúa en el Capítulo Segundo.

Artículo 2°.- Sujeto a los términos y condiciones establecidos en el presente Convenio, el ESTADO NACIONAL se compromete a otorgar un financiamiento a la PROVINCIA, hasta la suma máxima de PESOS SESENTA Y SEIS MILLONES QUINIENTOS CINCUENTA MIL (\$ 66.550.000.-), el cual tiene el destino a que se refiere el Artículo 1°, inciso a).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Artículo 3°.- Los montos que surjan por aplicación de los Artículos 1° y 2°, serán reembolsados por la PROVINCIA de acuerdo a las siguientes condiciones:

- a) Amortización del Capital: se efectuará en treinta y cinco (35) cuotas mensuales y consecutivas equivalentes al dos coma setecientos setenta y cinco por ciento (2,775 %) y una última equivalente al dos coma ochocientos setenta y cinco por ciento (2,875 %) del capital ajustado, las que serán canceladas a partir del mes de enero de 2006.
- b) Coeficiente de Estabilización de Referencia (CER): el saldo de capital del préstamo será ajustado conforme al Coeficiente de Estabilización de Referencia (CER) referido en el Artículo 4° del Decreto N° 214/2002.
- c) Intereses: se capitalizarán hasta el 31 de diciembre de 2004 y serán pagaderos mensualmente, siendo el primer vencimiento en el mes de enero de 2005 y la tasa anual de interés será del 4 %.

CAPITULO SEGUNDO

TRATAMIENTO DE LAS DEUDAS QUE LA PROVINCIA MANTIENE CON EL ESTADO NACIONAL POR LA ATENCION DE SERVICIOS DE PRESTAMOS PROVENIENTES DE ORGANISMOS MULTILATERALES DE CREDITO

Artículo 4°.- El ESTADO NACIONAL adeuda a la PROVINCIA, su participación en concepto de impuestos nacionales que fueran recaudados desde el mes de enero de 2003, mediante la aplicación de los títulos públicos citados en los Decretos Nros. 424/2001; 979/2001; 1005/2001; y 1226/2001, a su valor técnico, de conformidad con lo establecido por los Artículos 1°, 2° y 3° del ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS celebrado entre el ESTADO NACIONAL, los ESTADOS PROVINCIALES y la CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES, el 27 de febrero de 2002 ratificado por Ley N° 25.570.

Artículo 5°.- La PROVINCIA adeuda al ESTADO NACIONAL, en las condiciones establecidas en el Decreto N° 1274/2003, los pagos que éste realizara de los servicios de deuda originados en los préstamos contraídos con los Organismos Multilaterales de Crédito, a cargo de la PROVINCIA, que no fueran contemplados en la operatoria que establece el Decreto PEN N° 2737/2002.

Artículo 6°.- Las partes, de común acuerdo, deciden suscribir un convenio complementario al presente en un plazo de 90 días a partir del 31 de diciembre de 2003, a fin de dar por



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

canceladas por compensación a esa fecha, las acreencias recíprocas a que se refieren los Artículos 9° y 10° más el saldo que surja de la aplicación del Decreto PEN N° 2737/2002, hasta la concurrencia de la menor.

Artículo 7°.- En caso que resultara un saldo a favor del ESTADO NACIONAL, el mismo tendrá el tratamiento a que se refiere el Capítulo Primero del presente Convenio.

Artículo 8°.- Las partes acuerdan dejar sin efecto, del Convenio Bilateral de financiamiento de fecha 7 de Marzo de 2003, los Artículos 4°, inciso 4. 1.b); 7°, inciso 7. 1. 1; y 11, inciso 11.2, en este último en lo atinente a los compromisos financieros asumido por el ESTADO NACIONAL en el Programa de Financiamiento Ordenado correspondiente al año 2002, referidos a la atención directa del TESORO NACIONAL de los compromisos de la PROVINCIA con los Organismos Multilaterales de Crédito.

CAPITULO TERCERO

PROGRAMACION DE DESEMBOLSOS DE OBLIGACIONES DEL TESORO NACIONAL CON LA PROVINCIA

Artículo 9°.- El Programa de Financiamiento Ordenado de las Finanzas Provinciales permitirá a la PROVINCIA contar con una programación de desembolsos de las obligaciones del Tesoro Nacional a que se refiere el Artículo siguiente, de acuerdo a las partidas que surgen del Presupuesto Nacional del ejercicio 2004.

Artículo 10.- Sujeto a los términos y condiciones establecidos en el presente Convenio, el ESTADO NACIONAL se compromete a establecer una programación de pago de las transferencias para atender durante el año 2004, las obligaciones derivadas de Actas-Acuerto y Convenios Bilaterales, en el marco del artículo 11 del ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS celebrado entre el ESTADO NACIONAL, los ESTADOS PROVINCIALES y la CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES, el 27 de febrero de 2002 ratificado por Ley N° 25.570, en un convenio complementario al presente a suscribirse con posterioridad a la distribución de los créditos del Presupuesto Nacional 2004.

CAPITULO CUARTO

OBLIGACIONES DE LA PROVINCIA



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Artículo 11.- La PROVINCIA se compromete a observar metas de cumplimiento trimestral para el año 2004, cuya composición, sendero y medidas forman parte de los ANEXOS I, Planillas 1 y 2, y II del presente.

Artículo 12.- La PROVINCIA autoriza que la información fiscal y financiera provincial sea publicada por el MINISTERIO DE ECONOMIA Y PRODUCCION de la NACION, homogeneizada de acuerdo a las pautas de presentación del GOBIERNO NACIONAL. La misma estará referida al Anexo I y a la ejecución presupuestaria base devengado y base caja, endeudamiento y recaudación provincial.

Artículo 13.- A partir de la fecha de la vigencia del presente convenio, la PROVINCIA deberá suministrar a la SUBSECRETARIA DE RELACIONES CON PROVINCIAS, la información necesaria para el seguimiento de la evolución de sus finanzas públicas, en papel y debidamente certificada por el Contador General de la Provincia o por la autoridad competente que corresponda, acompañada de soporte magnético, durante todo el período establecido en este Convenio para la vigencia y reembolso del Préstamo,

Artículo 14.- La información que debe suministrar la PROVINCIA en términos del artículo anterior es la que se establece en el ANEXO III al presente, desagregada de acuerdo a la periodicidad, alcance y contenido, que en el mismo se prevén como apartados 1, 2 y 3. Asimismo la PROVINCIA se compromete a suministrar toda otra información relevante a los fines de complementar los requerimientos de los Organismos Multilaterales de Crédito. La SUBSECRETARIA DE RELACIONES CON PROVINCIAS suministrará la asistencia técnica básica para asegurar la correcta implementación de este artículo.

Artículo 15.- A partir de la vigencia del presente Convenio y por el plazo de duración del Programa de Financiamiento Ordenado, la PROVINCIA no podrá emitir títulos públicos de circulación como "cuasi moneda" ni contraer ningún otro tipo de nuevo endeudamiento (incluyendo préstamos u otras operaciones con entidades financieras), excepto: a) por operaciones de crédito para reestructurar deuda, en condiciones más favorables para la PROVINCIA y sin que ello implique un aumento de su stock, previa autorización del MINISTERIO DE ECONOMIA Y PRODUCCION de la NACION, según las normas de contralor vigente; b) para incrementar su deuda por las necesidades de financiamiento aprobadas conforme al ANEXO 1, Planilla 1; c) por la participación en programas nacionales de financiamiento para obra pública y fines sociales; y d) por financiamiento de Organismos Internacionales de Crédito en forma de préstamos directos y/o a través de programas nacionales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Artículo 16.- Al cierre del ejercicio presupuestario 2004, la PROVINCIA no podrá incrementar la deuda flotante por encima del límite máximo establecido en el ANEXO IV, que integra el presente.

Artículo 17.- En caso de que la deuda contingente, incluida la derivada de sentencias judiciales, se transforme total o parcialmente en deuda exigible a partir de la vigencia del presente Convenio, y por el plazo de duración del Programa de Financiamiento Ordenado, la PROVINCIA deberá presentar para su consideración y eventual aprobación de la SUBSECRETARIA DE RELACIONES CON PROVINCIAS, una propuesta de cancelación que no afecte el desarrollo del Plan de Ordenamiento de sus cuentas públicas.

CAPITULO QUINTO

INCUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES. PENALIDADES

Artículo 18.- En caso que la PROVINCIA incumpla los compromisos contraídos, procediendo de la manera indicada en los incisos siguientes, el ESTADO NACIONAL podrá aplicar las medidas previstas para cada uno de ellos:

a) Incumplimiento del compromiso de no emitir títulos públicos de circulación como "cuasi moneda": cancelación del Programa de Financiamiento Ordenado para la PROVINCIA y afectación de los recursos coparticipados correspondientes, por hasta el monto de la emisión efectuada, que tendrá por destino el recupero de la misma.

b) Incumplimiento de metas trimestrales de Resultado Financiero -base caja y/o base devengado suspensión de la operatoria de crédito a que se refiere el Capítulo Primero.

Acción Correctiva: la PROVINCIA deberá disponer las medidas correctivas para adecuar el nivel del Resultado Financiero -base caja y/o base devengado- al límite previsto, situación que una vez producida permitirá la continuidad del Programa.

c) Incumplimiento en la remisión de información a que se refieren los artículos 13 y 14' según Anexo III suspensión de la operatoria de crédito a que se refiere el Capítulo Primero.

Acción correctiva: la PROVINCIA deberá regularizar la remisión de la información que se encontrara faltante en los términos de los Artículos 13 y 14 según Anexo III, a entera satisfacción de la SUBSECRETARIA DE



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

RELACIONES CON PROVINCIAS, para la continuidad del Programa.

- d) Incumplimiento de las obligaciones de la programación prevista en el Anexo II suspensión de la operatoria de crédito a que se refiere el Capítulo Primero.

Acción correctiva: la PROVINCIA deberá dar cumplimiento a las obligaciones pendientes, reprogramando el cronograma del Anexo II, a entera satisfacción de la SUBSECRETARIA DE RELACIONES CON PROVINCIAS, para la continuidad del Programa.

- e) Incumplimiento de la metas anuales de Resultado Financiero -base caja y/o base devengado- y de deuda flotante: facultad del ESTADO NACIONAL de reclamar la restitución parcial o total del préstamo otorgado en tanto no se apliquen medidas correctivas.

Acción Correctiva: la PROVINCIA deberá disponer las medidas para corregir los desvíos producidos en las metas, durante el ejercicio 2005, para lo cual elaborará un plan de ordenamiento sujeto a aprobación y seguimiento por parte de la SUBSECRETARIA DE RELACIONES CON PROVINCIAS.

Artículo 19.- Constituirá causal de cancelación del Programa de Financiamiento Ordenado de las Finanzas Provinciales y reembolso total o parcial del préstamo a que se refiere el Capítulo Primero, el Incumplimiento por parte de la PROVINCIA de cualquier otra obligación que no se encuentre alcanzada por el presente Capítulo, que produzca alteraciones que ocasionen un cambio fundamental en las condiciones básicas tenidas en cuenta para el otorgamiento del crédito.

En tal caso resultarán automáticamente exigibles las sumas adeudadas por la PROVINCIA en función del presente convenio, en concepto de capital, intereses, comisiones y cualquier otra obligación adeudada por la PROVINCIA, sin necesidad de ningún otro aviso, notificación, presentación, intimación judicial o extrajudicial, demanda o protesta de cualquier tipo.

CAPITULO SEXTO

DISPOSICIONES COMUNES, GARANTIAS Y VIGENCIA DEL CONVENIO

Artículo 20.- Para asegurar el cumplimiento de las obligaciones de reembolso del Préstamo y de los intereses que devengue con arreglo al Capítulo Primero del presente, la PROVINCIA cede, "pro solvendo" irrevocablemente al ESTADO NACIONAL, sus derechos sobre las sumas a percibir por el Régimen de Coparticipación Federal de Impuestos, de acuerdo a



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

lo establecido por los artículos 1º, 2º y 3º del ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS, ratificado por Ley N° 25.570, o el régimen que lo sustituya, hasta la total cancelación del capital con más los intereses y gastos adeudados. Estas garantías se extienden para el caso que sea de aplicación el artículo 18, inciso a) del presente.

Artículo 21.- La PROVINCIA manifiesta que la cesión "pro solvendo" referida en el artículo precedente, no se encuentra incluida en las limitaciones a que se refiere el tercer párrafo del artículo 8º del ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS, ratificado por Ley N° 25.570, y que la misma no se verá perjudicada en su ejecutabilidad por otras afectaciones a las que puedan encontrarse sujetos la Coparticipación Federal de Impuestos o los regímenes especiales de distribución de recursos tributarios de origen nacional de libre disponibilidad. Cualquier futura nueva afectación deberá contar previamente con el acuerdo del MINISTERIO DE ECONOMIA Y PRODUCCION de la NACION.

Artículo 22.- El ESTADO NACIONAL instrumentará la condonación de las deudas de la PROVINCIA generadas en los anticipos financieros acordados en cumplimiento de lo establecido en el Decreto N° 693/2002, en función de lo dispuesto en el Decreto N° 2737/2002.

Artículo 23.- El presente Convenio entrará en vigencia una vez que se cumplan los siguientes requisitos:

- a) Aprobación del presente Convenio en el ámbito del ESTADO PROVINCIAL, a través de la norma que corresponda.
- b) Autorización por Ley Provincial, en el caso de aplicación del Capítulo Primero, para contraer endeudamiento y para la afectación de la participación provincial en el Régimen de Coparticipación Federal de Impuestos, de acuerdo a lo establecido por los artículos 1º, 2º y 3º del ACUERDO NACION-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS, ratificado por Ley N° 25.570, o el régimen que lo sustituya, por hasta el monto total del préstamo con más sus intereses y gastos y para la plena ejecución del presente Convenio; y autorización al ESTADO NACIONAL para retener automáticamente, del Régimen de Coparticipación Federal de Impuestos de acuerdo a lo establecido por los artículos 1º, 2º y 3º del ACUERDO NACIÓN-PROVINCIAS SOBRE RELACION FINANCIERA Y BASES DE UN REGIMEN DE COPARTICIPACION FEDERAL DE IMPUESTOS,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ratificado por Ley N° 25.570, o el régimen que lo sustituya, los importes necesarios para la ejecución del presente Convenio.

A los fines del presente las partes fijan como domicilio: El ESTADO NACIONAL, Hipólito Yrigoyen 250 - Ciudad de Buenos Aires, y la PROVINCIA DE RIO NEGRO, Laprida 212, Ciudad de Viedma.

En fe de lo cual, se firman tres ejemplares de un mismo tenor y a un sólo efecto, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 18 días del mes de diciembre del año 2003.

FIRMANTES: Dr. Miguel Angel Saiz, Gobernador; Lic. Carlos Rafael Fernández, Presidente del Fondo Fiduciario para el Desarrollo Provincial; Ctdor. Anibal Fernández, Ministro de Interior; Dr. Roberto Lavagna, Ministro de Economía y Producción.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO I

PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO ORDENADO 2004
-EN MILLONES DE PESOS \$-

PROGRAMACIÓN FINANCIERA AÑO 2004

CONCEPTOS	ENERO	FEBRERO	MARZO	1TRIM.	ABRIL	MAYO	JUNIO	II TRIM.	SEMESTRE	JULIO	AGOSTO	SEPTIEMBRE	III TRIM.	ACUM.SEP.	OCTUBRE	NOVIEMBRE	DICIEMBRE	IV TRIM.	AÑO
I RESULTADO FINANCIERO BC	-4,52	7,92	5,07	8,47	-0,15	21,78	10,18	31,82	40,29	12,18	5,20	-0,09	-7,07	33,22	-0,84	-2,97	0,36	-3,45	29,77
DISMINUCION DE DEUDA FLOTANTE	1,42	-5,58	-6,13	-10,29	1,81	2,40	-14,71	-10,50	-20,79	17,63	0,39	3,39	21,41	0,62	8,78	8,32	-7,72	9,38	10,00
INTERESES DE LA DEUDA	15,10	5,88	4,25	25,23	6,88	7,90	5,20	19,98	45,21	4,42	4,64	4,68	13,74	58,95	5,10	7,89	5,16	18,16	77,11
ENTIDADES BRIAS. NO INGRESADAS AL CANJE	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
ORGANISMOS INTERNACIONALES	1,07	1,12	1,14	3,33	1,71	4,50	1,67	7,88	11,21	0,97	1,06	1,07	3,10	14,31	1,58	4,23	1,59	7,40	21,71
GOBIERNO NACIONAL/F.F.I.R.	0,00	0,02	0,02	0,03	0,02	0,02	0,02	0,05	0,08	0,02	0,02	0,02	0,05	0,14	0,02	0,02	0,02	0,05	0,19
DEUDA CONSOLIDADA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
TITULOS PUB. NETOS DE LOS INGRESADOS AL CANJE	0,00	0,00	0,00	0,00	1,83	0,13	0,13	2,10	2,10	0,13	0,13	0,13	0,40	2,49	0,13	0,13	0,13	0,13	0,39
F.F.D.P. (PFO. Canje de Deuda Pública y Priv. De Bancos)	14,03	4,74	3,09	21,86	3,33	3,25	3,38	9,96	31,82	3,30	3,43	3,46	10,19	42,01	3,38	3,52	3,43	10,32	52,33
DEUDA INDIRECTA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
II AMORTIZACION DE LA DEUDA	12,29	2,68	2,79	17,76	4,78	13,25	3,76	21,79	39,55	2,74	3,05	3,29	9,09	48,64	14,94	21,52	12,84	49,3	97,94
ENTIDADES BRIAS. NO INGRESADAS AL CANJE	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
ORGANISMOS INTERNACIONALES	1,32	1,70	1,80	4,82	3,49	11,81	2,31	17,60	22,42	1,28	1,58	1,81	4,67	27,09	4,43	11,00	2,31	17,74	44,83
GOBIERNO NACIONAL/F.F.I.R.	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,12	0,12	0,25	0,25	0,13	0,13	0,13	0,38	0,63	0,13	0,13	0,13	0,13	0,39
DEUDA CONSOLIDADA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	9,02	9,02	9,02	27,05	27,05
TITULOS PUB. NETOS DE LOS INGRESADOS AL CANJE	0,00	0,00	0,00	0,00	0,30	0,31	0,31	0,92	0,92	0,31	0,31	0,31	0,94	1,88	0,32	0,32	0,32	0,95	2,81
F.F.D.P. (PFO. Canje de Deuda Pública y Priv. De Bancos)	10,97	0,99	0,99	12,94	1,00	1,01	1,01	3,02	15,96	1,02	1,03	1,04	3,09	19,06	1,05	1,06	1,07	3,17	22,23
DEUDA INDIRECTA	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
III NECESIDAD DE FINANCIAMIENTO (I+II)	16,82	-5,25	-2,28	9,29	4,93	-8,54	-6,42	-10,03	-0,73	14,92	-2,15	3,38	16,15	15,42	15,78	24,49	12,48	52,75	68,17
IV FINANCIAMIENTO TOTAL (A+B+C+D)	16,82	-5,25	-2,28	9,29	4,93	-8,54	-6,42	-10,03	-0,73	14,91	-2,15	3,38	16,15	15,42	15,78	24,49	12,48	52,75	68,17
VARIACION DE DISPONIBILIDADES A)	13,39	-8,65	-5,22	-0,48	-0,26	-24,84	-10,40	-35,51	-35,99	12,67	-4,79	0,5	8,38	-27,61	9,76	9,27	8,58	27,01	0,00
VARIACION DE LA INVERSION FINANCIERA B)	1,03	0,59	0,00	1,62	0,00	0,00	0,00	0,00	1,62	0,00	0,00	0,00	0,00	1,62	0,00	0,00	0,00	0,00	0,02
OTROS FINANCIAMIENTO C)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
FINANCIAMIENTO PFO 2004 D)	2,39	2,82	2,94	8,15	5,19	18,31	3,98	25,48	33,63	2,25	2,64	2,88	7,77	41,40	6,02	15,23	3,90	25,14	66,55
DESEMBOLSOS F.F.D.P. 1)=(2+3+4)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
RF BC NETO DE INT. ORG. INT. Y DE DISM. DE DDA. FT	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
DISMINUCION DE DEUDA FLOTANTE 3)	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
AMORTIZACION 2003 NETA DE ORG. INT. 4	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
REPROGRAMACION SERVICIOS ORG. INTERNAC. 5)=(6+7)	2,39	2,82	2,94	8,15	5,19	16,31	3,98	25,48	33,63	2,25	2,64	2,88	7,77	41,40	6,02	15,23	3,9	25,14	66,55
INTERESES ORGANISMOS INTERNACIONALES 6)	1,07	1,12	1,14	3,33	1,71	4,50	1,67	7,88	11,21	0,97	1,06	1,07	3,10	14,31	1,58	4,23	1,59	7,4	21,71
AMORTIZACION ORGANISMOS INTERNACIONALES 7)	1,32	1,70	1,80	4,82	3,49	11,81	2,31	17,60	22,42	1,28	1,58	1,81	4,67	27,09	4,43	11,00	2,31	17,74	44,83



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO ORDENADO
ANEXO I
PROVINCIA DE RIO NEGRO
PLANILLA 3**

-EN MILLONES DE \$-

PROGRAMACIÓN FINANCIERA AÑO 2004

MES	DESEMBOLSOS F.F.D.P.	REPROGRAMACIÓN SERVICIO ORGA. INT
ENERO	0,00	2,39
FEBRERO	0,00	2,82
MARZO	0,00	2,94
ABRIL	0,00	5,19
MAYO	0,00	16,31
JUNIO	0,00	3,98
JULIO	0,00	2,25
AGOSTO	0,00	2,64
SEPTIEMBRE	0,00	2,88
OCTUBRE	0,00	6,02
NOVIEMBRE	0,00	15,23
DICIEMBRE	0,00	3,90
TOTAL 2004	0,00	66,55



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO ORDENADO 2004
ANEXO I
PROVINCIA DE RIO NEGRO
PLANILLA 4**

**-EN MILONES \$-
INFORMACIÓN DE BASE**

CONCEPTO	AÑO 2003 BASE DEVENGADO
GASTO PRIMARIO	761,73
RESULTADO FINANCIERO	49,32
Intereses de la Deuda	60,02
RESULTADO FINANCIERO PRIMARIO	109,34
AMORTIZACIÓN DE LA DEUDA	73,35
NECESIDAD DE FINANCIAMIENTO	24,02
FINANCIAMIENTO TOTAL	24,02
Variación de Disponibilidades y Otros Activos y Pasivos Financieros	-25,98
Financiamiento Extra Programa	0,00
Financiamiento PFO 2003	50,00
STOCK DEUDA FLOTANTE AL 31/12/2003	75,05
STOCK DE DEUDA AL 31/12/003	2.432,70

Los datos consignados en la presente planilla son provisorio y están sujetos a revisión



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO II



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

PLAN DE ORDENAMIENTO DE LAS FINANZAS PUBLICAS DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

1. La Provincia se compromete a la aplicación de las siguientes medidas:

RECURSOS

- Atento a los resultados obtenidos en el ejercicio 2003 respecto al incremento en la recaudación tributaria, para el año 2004 se mantendrán los incentivos fiscales, como así también las retenciones en Cuentas Bancarias.
- Se profundizará la fiscalización externa, con el objetivo de mejorar la calidad de gestión que permitirá superar las metas actuales.
- En el caso del Impuesto Inmobiliario se sistematizará el certificado territorial, se instrumentará la verificación del estado parcelario, se ajustarán valuaciones en sectores especiales continuando con relevamientos de mejoras por terceros, con los Convenios Municipales y con la implementación de la actualización de registros gráficos digitales, para parcelas subrurales y rurales.
- Considerando la recaudación obtenida a través del desarrollo de tareas de la Comisión Regalías 2002, se continuará sumando pautas específicas de la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Secretaría de Energía con la mayoría de las Empresas del Sector para resolver diferencias, se continuará con dicha política de acción.

GASTOS

- Integración del Sistema de Gestión y Administración d la Deuda (S.I.G.D.E.), con el Sistema de Administración financiera y Control Interno del Sector Público Provincial.
- Fortalecimiento institucional del Sistema de Administración Financiera y Control Interno del Sector Público Provincial, adicionando a su estructura organismos y jurisdicciones que a la fecha nos e han incorporado (Lotería de la Provincia, Obra Social Provincial, Insituto del Seguro)
- Incremento de la inversión en obras de infraestructura para el desarrollo productivo provincial, afectando el producido de recursos no renovables.
- Implementación del sistema de pagos electrónicos en el ámbito de la Tesorería General de la provincia.
- Fortalecimiento de los módulos del sistema de Administración Financiera en los hospitales de alta complejidad para mejorar la administración y calidad del gasto en Salud Pública.

CONCEPTO	PRIMER TRIMESTRE	PRIMER TRIMESTRE
Información Provisoria Ejecución Presup.. al 31/12/2003	Antes del 15/02/2004	
Ley de Presupuesto ejercicio 2004 sancionada	Antes de finalizado el I Trimestre	
Proyección Plurianual serie 2004-2006		Antes de finalizado el I Semestre



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO III



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

INFORMACIÓN A PRESENTAR POR LA PROVINCIA DE RIO NEGRO PARA EL SEGUIMIENTO DE LAS METAS COMPROMETIDAS.

1. INFORMACIÓN PARA EL SEGUIMIENTO AGREGADO

Planilla 1. Síntesis de información para el seguimiento agregado

2. INFORMACIÓN MENSUAL Y TRIMESTRAL

Planillas 2. Esquema A-I-F Base Devengado

Planillas 3. Esquema A-I-F Base Caja

Planillas 4. Estado de Movimientos del Tesoro

Planillas 5. Situación del Tesoro

Planillas 5.1 Saldos Bancarios

Planillas 6. Stock de la Deuda

Planillas 7. Amortización de la Deuda

Planillas 8. Evolución de la Deuda

Planillas 9. Cesiones de la CFI

3

INFORMACION TRIMESTRAL

Planillas 10. Tributarios de Origen Provincial

Planillas 11. Gastos por Finalidad y Función

Planillas 12. Planta de Personal Ocupada

Planillas 13. Nómina de Personal

Planillas 14.1;14.2; 14.3; 14.4; 14.5; 14.7; 14.8 Sueldos Vigentes

La síntesis agregada deberá ser remitida dentro de los veinte (20) días de finalizado el mes.

La información mensual deberá ser remitida dentro de los treinta (30) días de finalizado el mes.

La información trimestral deberá ser remitida dentro de los cuarenta y cinco (45) días de finalizado el trimestre.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO III

APARTADO 1



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO III

APARTADO 2



Legislatura de la Provincia
de Río Negro

ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL
ESQUEMA AHORRO-INVERSIÓN-FINANCIAMIENTO
ETAPAS: ORIGINAL- COMPROMISO-DEVENGADO-PAGADO
EN MILES DE PESOS

PLANILLA Nº 2

PROVINCIA DE CONCEPTO	ADMINIST.	ORGANISMOS	TOTAL	INST.
	CENTRAL	DESCENTRAL		SEGURO
I INGRESOS CORRIENTES				
- Tributarios	0,00	0,00	0,00	
- De origen Provincial	0,00	0,00	0,00	
- inmobiliario				
- sellos				0,00
- automotores				0,00
- otros recursos tributarios				0,00
- De origen Nacional				0,00
- Distribución Secundaria - Ley 23548 y modif.	0,00	0,00	0,00	
- Otros de Origen Nacional				0,00
- Garantía de Coparticipación	0,00	0,00	0,00	
- Ley 2409 - Transf. Servicios Educativos				0,00
- Ley 2409 - POSOCO-PROSONU				0,00
- Ley 2409 - HOSPITALES Y MINORIDAD Y FLIA				0,00
- Impuesto a los Activos - Ley 23906				0,00
- Impuesto a las Ganancia - Obras Infraestruc B. Social				0,00
- Impuesto a las Ganancias - Exc. Conurbano Bonaerense				0,00
- Impuesto a las Ganancias - Suma Fija- Ley 24621				0,00
- Impuesto a las Ganancias - Ley 24699				0,00
Impuesto a los Bienes Personales - Ley 24699				0,00
- Impuesto a los Bienes Personales - Ley 23966- Art. 30				0,00
- IVA - Ley 23966 art. 5º Pto 2				0,00
- Fondo Sub. Comp de Tarifas Electricas Ley Nº 24065				0,00
- Fondo Compensador Desequilibrios Fiscales				0,00
- Fondo Energía Eléctrica				0,00
- Otros				0,00
- Regimen Simplificado para Pequeños Contribuyentes	0,00	0,00	0,00	
- Fondo Gran Rosario				0,00
- Fdo. Educ. y Prom. Cooperativa (Ley Nº 23.427)				0,00
- Moratoria Dto. 1023/95				0,00
- Otros				0,00
-Afectados a Obras Públicas				0,00
- Obras de Infraestructura - Ley 23.966	0,00	0,00	0,00	
- Coparticipación Vial _ Ley 23.966				0,00
- F.E.D.E.I.-Ley 23.966				0,00
- FO.NA.VI.- Ley 23.966 y 24.464				0,00
<u>Contribuciones a la Seguridad Social</u>				0,00
Aportes y Retenc. Que perciben Org. De Prev y Asist. Soc.	0,00	0,00	0,00	
<u>No Tributarios</u>	0,00		0,00	
Regalías	0,00	0,00	0,00	
- de Hidrocarburos				0,00
- de Recursos Hídricos y Otros				0,00
Otros No Tributarios				0,00



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

<u>Vta. Bienes y Serv. De la Adm. Publ.</u>			0,00
Actividades de Prod. Empr. Públ	0,00	0,00	0,00
<u>Rentas de la Propiedad</u>			0,00
Interes cobrados	0,00	0,00	0,00
<u>Transferencias Corrientes</u>			0,00
Aportes NO Reinteg. P/ Finac. Erog. Ctes.	0,00	0,00	0,00
<u>ATN P/ Financ. Erog. Ctes.</u>			0,00
Fondo A.T.N.	0,00	0,00	0,00
<u>Aporte Ministerio de Economía</u>			0,00
Subsidio a los consumidores de Gas			0,00
<u>Otras Transferencias Corrientes</u>			0,00
II. GASTOS CORRIENTES			0,00
<u>Gastos de Consumo</u>	0,00	0,00	0,00
Personal	0,00	0,00	0,00
Bienes de Consumo			0,00
Servicios			0,00
<u>Rentas de la Propiedad</u>			0,00
Interes y Gtos de la Deuda	0,00	0,00	0,00
<u>Prestaciones de la Seguridad Social</u>			0,00
Prestac. Que brindan los Org. De Prev. y Asist. Soc.	0,00	0,00	0,00
<u>Transferencias Corrientes</u>			0,00
Al Sector Privado	0,00	0,00	0,00
<u>Enseñanza Privada</u>	0,00	0,00	0,00
Otros			0,00
Al Sector Privado			0,00
Municipios	0,00	0,00	0,00
Coparticipación a Municipios	0,00	0,00	0,00
Subsidio a los Municipios			0,00
Organismos de Seguridad Social			0,00
Organismos no Consolidados Presup.			0,00
Otros			0,00
Al Sector Extremo			0,00
III. RESULTADO ECONOMICO	0,00	0,00	0,00



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

PROVINCIA DE
CUENTA AHORRO INVERSIÓN FINANCIAMIENTO
BASE CAJA MENSUAL

Planilla N° 3

-EN MILLONES DE PESOS-

CONCEPTO	DE EJERCICIOS ANTERIORES	DEL EJERCICIO CORRIENTE	TOTAL
I. INGRESOS CORRIENTES			
Ingresos Tributarios			
De origen provincial			
De origen nacional			
Transferencias			
Otros Ingresos Provinciales			
II. GASTOS CORRIENTES			
Gastos de Consumo			
Remuneraciones			
Aportes y Contribuciones			
Otros Gastos de Consumo			
Rentas de la Propiedad			
Transferencias Corrientes			
III RECURSOS DE CAPITAL			
IV GASTOS DE CAPITAL			
Inversión Real Directa			
Transferencias de Capital			
Inversión Financiera			
V. FINANCIAMIENTO			
Variación de Disponibilidades			
Variación de Caja y Depósitos Públicos en Pesos			
Variación de Caja y Depósitos Públicos en Bonos Circulante			
Bonos Circulante			
Colocación			
Amortización			
Títulos Públicos Internacionales (TCLibre)			
Colocación			
Amortización			
Títulos Públicos Locales			
Colocación			
Amortización			
Deuda Consolidad			
Colocación			
Amortización			
Desembolsos Organismos Multilaterales (BM/BID) (TCLibre)			
Desembolsos			
Amortización			
Sistema Financiero Domestico (1)			
Desembolsos			
Amortización			
Banco Central de la República Argentina (B.C.R.A.) (2)			
Desembolsos			
Amortización			
Financiamiento no informado por el B.C.R.A. (3)			
Desembolsos			
Amortización			
Fondo Fiduciario de Desarrollo Provincial (4)			
Desembolsos			
Amortización			
Programa de Ordenamiento F.P y otras Deudas con Nación			
Desembolsos			
Amortización			
Otros Financiamientos (5)			
Desembolsos			
Amortización			



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

- (1) Se corresponda con Entidades Bancarias, Empresas Financieras y toda otra empresa "Regida" por las Normas del B.C.R.A. que no ingresaron al Canje de Deuda Pública Provincial.
- (2) Préstamos por privatización de Bancos Provinciales cedidos por el B.C.R.A.
- (3) Se corresponde con Entidades Bancarias, Empresas Financieras y toda otra empresa "No Regida" por las normas del B.C.R.A.
- (4) El Fondo Fiduciario para el Desarrollo Provincial incluye lo aceptado por el Canje de Deuda Provincial (Préstamos bancarios, títulos y/o bonos públicos provinciales, préstamos para la privatización de Bancos Provinciales y los otorgados en el marco del Convenio de Asistencia Financiera).
- (5) Corresponde al F.F.I.R.

**PROVINCIA
PLANILLA N° 4
TRIMESTRE AÑO**

DE

RIO

NEGRO

ESTADO DE MOVIMIENTOS DEL TESORO

-EN MILES DE PESOS-

CONCEPTO	Tesorería General	Tesorería Jurisdiccionales	Organismos Descentralizados	TOTAL
I Saldos Iniciales (al - -)				
I.a Fondos disponibles provinciales				
I.a.1. Caja				
I.a.2. Bancos				
I.b Fondos de Terceros				
II Ingresos				
II.a Presupuestarios				
II.a.1. Tributarios de Origen Nacional				
II.a.2. Tributarios de Origen Provincial				
II.a.3. Otros				
II.b No Presupuestarios				
II.b.1. Remuneración				
II.b.2. Aportes y Contribuciones				
III Egresos				
III.a Presupuestarios				
III.a.1. Remuneraciones				
III.a.2. Aportes y Contribuciones				
III.a.3. Otros				
III.b No Presupuestarios				
III.b.1. Fondos de Tesoro				
III.b.2. Otros				
I Saldos Finales (al - -)				
IV.a Fondos disponibles provinciales				
IV.a.1. Caja				
IV.a.2. Bancos				
I.V.b Fondos de Terceros				



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

PROVINCIA DE RIO NEGRO
TRIMESTRE AÑO

PLANILLA N° 5

ESTADO DE MOVIMIENTOS DEL TESORO

-EN MILES DE PESOS-

CONCEPTO	ADMINISTRACIÓN CENTRAL	ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS	TOTAL
1) Valores Activos			
Caja			
Bancos			
Cuentas a cobrar			
Organismos Descentralizados			
Tesorería General de Provincia			
Otros			
2) Valores Pasivos			
Remuneraciones al Personal			
Aportes de Previsión Social			
Aportes para Obra Social			
Proveedores			
Contratistas			
Municipalidades y Otros Entes Comunidades			
Empresas del Estado Nacional			
Estado Nacional			
-Tesorería General de la Nación			
-Empresas del Estado Nacional			
-Otros Organismos Descentralizados			
Tesorería General de la Provincia			
Instituciones Financieras			
Otros			
3) Diferencias (1-2)			



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Planilla de Información de los saldos bancarios de las Provincias

	AÑO 2003											
	Enero	Febrero	Marzo	Abril	Mayo	Junio	Julio	Agosto	Septiembre	Octubre	Noviembre	Diciembre
Saldos en cuentas de Bancos de la Tesorería General (en miles de \$)												
(1) Consolida												
(2) No Consolida												
(3) Consolida												

- (1) Consolidación en el presupuesto incluyendo grandes empresas y organismos de seguridad social
- (2) (2) No Consolidación en el presupuesto
- (3) Consolidación en el presupuesto que no son grandes empresas

(*) SICEN 11, depósitos que los Bancos Oficiales de la Provincia informan al BCRA.

PROVINCIA

CONDICIONES DE LOS PRESTAMOS Y DE COLOCACIONES DE DEUDA**-EN MILES DE PESOS-**

PRESTAMISTA	STOCK AL	Moneda	Monto Original	Garantía	Fecha de la Operación		
GOBIERNO NACIONAL (detallar)							
ENTIDADES BANCARIAS Y FINANCIERAS (detallar)							
ORGANISMOS INTERNACIONALES (detallar)							
DEUDA FLOTANTE (detallar)							
DEUDA CONSOLIDADA (detallar)							
TITULOS PROVINCIALES (detallar)							
PRIVATIZACION BANCO PROVINCIAL (detallar)							
TOTAL							

PROVINCIA

EVOLUCION DE LA DEUDA**-EN MILES DE PESOS-**

CONCEPTO	STOCK AL INICIO DEL SEMESTRE	INCREMENTOS			OBLIGACIONES		
		PRESUPUEST.	NO PRESUPUEST.	TOTAL	PRESUPUEST.	NO PRESUPUEST.	TOTAL
GOBIERNO NACIONAL (detallar)							
PRESTAMOS DEL SECTOR PRIVADO ENTIDADES BANCARIAS Y FINANCIERAS (detallar)							
PRESTAMOS DEL SECTOR EXTERNO ORGANISMOS INTERNACIONALES (detallar)							
TITULOS PUBLICOS (detallar)							
OTROS PASIVOS DEUDA CONSOLIDADA (detallar)							
DEUDA FLOTANTE (detallar)							
PRIVATIZACION DEL BANCO (detallar)							

PROVINCIA

**CESION MENSUAL DE LA COPARTICIPACION
EN PORCENTAJES**

PRESTAMISTA	MONTO ORIGINAL	AÑO											
		Enero	Febrero	Marzo	Abril	Mayo	Junio	Julio	Agosto	Septiembre	Octubre	Noviembre	Diciembre
SUB TOTAL TITULOS PBLICOS													
SUB TOTS L ORGAN. INTERNAC.													
SUB TOTAL GOB. NACIONAL													
SUB TOTAL BANCOS													
TOTAL													

NOTAS:

- (1) EN TODOS LOS CASOS, INCLUIR CESION EN PAGO O EN GARANTIA.
- (2) INCLUIR PORCENTAJES CEDIDOS POR LOS MUNICIPIOS
- (3) EN EL CASO DE CESION HASTA LA CUOTA DE SERVICIO CALCULADA SOBRE LA CFI GARANTIZADA
- (4) INCLUIR, EN OTRA PLANILLA, LOS MONTOS CEDIDOS EN PESOS



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO III

APARTADO 3



Legislatura de la Provincia
de Río Negro

Planilla N° 10

Recaudación por tipo de Impuesto
AÑO.....(1)
(Etapa percibido)
En Miles de pesos

Tipo de Impuestos	Ingresos Corrientes	Facilid. de Pago (2)	Total
1- ADMINISTRACIÓN CENTRAL			
Ingresos Brutos			
Inmobiliario Urbano y Baldío			
Inmobiliario Rural			
Automotores			
Sellos			
Resto de Tributos (3)			
.....			
2. ORGANISMOS DESCENTRALIZADOS (3)			
.....			
.....			
TOTAL (1+2)			

- (1) Consolidar la fuente de información
- (2) Facilidades de pago, moratorias o regímenes similares. Si no existe el registro por impuesto identificarlo como un "Tipo de impuesto"
- (3) Detallar

**Información Básica- Impuesto sobre los ingresos brutos-AÑO
2002**

(Etapa percibido)
En Miles de pesos

Tipo de Régimen	Ingresos Corrientes	Facilid. de Pago (2)	Total
Ingresos Brutos (1)			
-Convenio Multilateral SICOM			
- Resto Convenio Multilateral			
-Grandes Contribuyentes Locales			
-Pequeños y Medianos Contribuyentes Locales			
-Agentes de Recaudación / Percepción			

- (1) Cada provincia adecuará la apertura según su propia clasificación, la consigna es indicativa
- (2) Facilidades de pago, moratorias o régimen similares. Si no existe el registro por tipo de Régimen identificarlo como un "Régimen particular"
- (3) Especificar cual es el criterio utilizado para definir a los contribuyentes activos. Si no se dispusiera la información a la fecha indicada consignar la disponible

Información Básica sobre impuesto empadronados –año 2002 (1)

Tipo de Impuestos	Cantidad Partidass	Emisión en miles de pesos)
-------------------	--------------------	----------------------------



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Inmobiliario Urbano y Baldío		
Inmobiliario Rural		
Patente		
Otros (2)		
TOTAL EMPADRONADOS		

(1) información al momento de emisión del año 2002

(2) Detallar

Información Deudores impuesto empadronados

Tipo de Impuestos	Stock deuda al 31-12-2002 (*)
Inmobiliario Urbano y Baldío	
Inmobiliario Rural	
Patente	
Otros (2)	
TOTAL EMPADRONADOS	

(*) Stock de deuda en estado prejudicial (previo al inicio del juicio de apremios)



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Planilla 11

PROVINCIA DE

**ESQUEMA FINALIDAD-FUNCIÓN POR OBJETO DE GASTO
ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL**

ETAPAS : PRESUPUESTO ORIGINAL-COMPROMISO-DEVENGADO-PAGADO
-EN MILES DE PESOS

Esquema Actual	PERSONAL	BIENES DE CONSUMO	SERVICIOS NO PERS.	TRANSFERENCIAS	BIENES REEXISTENTES	CONSTRUCCIONES
I. ADMINISTRACIÓN GUBERNAMENTAL						
1.1 Legislativa						
1.2 Judiciales						
1.3 Dirección Superior Ejecutiva						
1.4 Relaciones Interiores						
1.5 Administración Fiscal						
1.6 Control de Gestión Pública						
1.7 Información y Estadísticas Básicas						
II. SERVICIOS DE SEGURIDAD						
2.1 Seguridad Interior						
2.2 Sistema Penal						
III SERVICIOS SOCIALES						
3.1 Salud						
3.2 Promoción y Asistencia Social						
3.3 Seguridad Social						
3.4 Educación y Cultura						
3.4.1 Educación elemental						
3.4.2 Educación Media y Técnica						
3.4.3 Educación Superior y Universitaria						
3.4.4 Cultura (incluye culto)						
3.4.5 Deporte y Recreación						



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

3.5 Ciencia y Técnica					
3.6 Trabajo					
3.7 Vivienda y Urbanismo					
3.8 Agua Potable y Alcantarillado					
3.9 Otros Servicios urbanos					
IV SERVICIOS ECONOMICOS					
4.1 Energía, Combustibles y Minería					
4.2 Comunicaciones					
4.3 Transporte					
4.4 Ecología y Medio Ambiente					
4.5 Agricultura					
4.6 Industria					
4.7 Comercio, turismo y otros servicios					
4.8 Seguro y Finanzas					
IV. DEUDA PÚBLICA					
5.1 Servicios de la Deuda Pública					
(Intereses y Gastos)					
TOTAL					

Planilla 12

PROVINCIA DE

**ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL
PLANTA DE PERSONAL OCUPADA**

EN PESOS

ESCALAFONES	PLANTA OCUPADA		
	TOTAL	PERMANENTE	TEMPORAL
1-Justicia			
2-Seguridad			
3-Salud			
4-Vial			
5-Generales			
6-Legislativo			
7-Autoridades Superiores			
8-Resto			
9-Subtotal(1)+(8)			
Docentes			
10-Titulares e interinos			
11-Suplentes			
12-Horas (en hs.)			



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

13-Cátedra (en cargos) 12/30			
14-Total (10+11+13)			
15-Total (9)+(14)			
Personal Transferido			
Total			

**ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL
NOMINA PLANTA DE PERSONAL DEVENGADA
MES DE ...
EN PESOS**

ESCALAFONES	APORTES PATRONALES (1)	REMUNERACIONES (2)	ADICIONALES (8)	SUB TOTAL (4) =(1)+(2+3)	ASIGNACIONES (5)		
1-Justicia 2-Seguridad 3-Salud 4-Vial 5-Generales 6-Legislativo 7-Autoridades Superiores 8-Resto 9-Subtotal(1)+(8) Docentes 10-Titulares e interinos 11-Suplentes 12-Horas (en hs.) 13-Cátedra (en cargos) 12/30 14-Total (10+11+13) 15-Total (9)+(14) Personal Transferido							
Total							

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE		
	CATEGORIA (10)		
1) TOTAL DE ASGNANAC. DE LA CATEG. 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 1.5 Dedicación funcional 2.5 Adicional por Reestructurac. 3.5 Suma fija No Rem. No Bonif. 2) TOTAL ADICIONAL PERSONALES 1) Antigüedad 2) Título 3) Zona 4) Presentismo 3) TOTAL SUELDO BRUTO 4) APORTES PERSONALES 5) SUELDO NETO (C-D)			

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
	SEGURIDAD			
	COMISARIO INSPECTOR	OFICIAL INSPECTOR	CABO	AGENTE
A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 2.1 Responsabilidad Funcional 2.2 Riesgo Profesional 2.3 Dedicación Especial 2.4. Bonificación Complementaria 2.5. Dedicación Exclusiva 2.6. Bonif. Recargo de Servicio .B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 1) Antigüedad 2) Zona 3) Asignación Tiempo Mínimo 4) Vivienda 5) Adicional por Función Especial C) TOTAL SUELDO BRUTO D) APORTES O PERSONALES E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
	SEGURIDAD			
B) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 2.1 Suma Fija No Rem. No Bonif. .B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 3) Antigüedad 4) Zona 5) Presentismo C) TOTAL SUELDO BRUTO D) APORTES OERSONALES E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 2.1 Cargo Unico				
.B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 1) Antigüedad 2) Titulo 3) Carrera Horizontal 4) Presentismo 5) Responsabilidad Jerárquica				
C) TOTAL SUELDO BRUTO				
D) APORTES OERSONALES				
E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
	JUSTICIA			
	MINISTRO PROCUR. GRAL	JUEZ 1ra. INSTANCIA	OFICIAL DE PRIMERA	
A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 2.1 Dedicación Funcional 2.2 Dedicación Exclusiva 2.3 Compen. Jerarquía .B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 6) Antigüedad 7) Título C) TOTAL SUELDO BRUTO D) APORTES O PERSONALES E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
	VIAL			
	PERSONAL PROFESIONAL JEFE SECCION	PERSONAL TÉCNICO JEFE SECCION	PERSONAL ADMINISTRATIVO JEFE SECCION	PERSONAL
A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo .B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 3) Antigüedad 4) Titulo 5) Riesgo de Vida 6) Presentismo 7) Desarraigo 8) Zona Inhospita 9) Categoria C) TOTAL SUELDO BRUTO D) APORTES OERSONALES E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE			
	LEGISLATIVO			
	DIPUTADO	SECRETARIO DE ENLACE	SECRETARIO DE COMISION	ORDENANZA
A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG, 1) Sueldo Básico 2) Adicionales relativos al cargo 2.1 Dedicación Funcional 2.2 Gastos de Representación 2.3 Comp. Superior 2.4 Bonif. Incompatibilidad 2.5 Asignación Especial .B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES 1) Antigüedad 2) Título C) TOTAL SUELDO BRUTO D) APORTES OERSONALES E) SUELDO NETO (C-D)				

PROVINCIA DE

SUELDO VIGENTES / ESCALAFON GENERAL

EN PESOS

CONCEPTO CATEGORÍA	MES DE		
	AUTORIDADES SUPERIORES		
	SUBSECRETARIA	SECRETARIO GOBERNADOR	DIRECTOR GENERAL
<p>A) TOTAL DE ASIGNANAC. DE LA CATEG,</p> <p>1) Sueldo Básico</p> <p>2) Adicionales relativos al cargo</p> <p>2.1 Gastos de Representación</p> <p>2.2 Función Jerárquica</p> <p>.B) TOTAL ADICIONALES PERSONALES</p> <p>1) Antigüedad</p> <p>2) Titulo</p> <p>3) Responsabilidad Profesional</p> <p>C) TOTAL SUELDO BRUTO</p> <p>D) APORTES O PERSONALES</p> <p>E) SUELDO NETO (C-D)</p>			



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO IV



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ANEXO IV

**PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO ORDENADO 2004
PROVINCIA DE RIO NEGRO**

- EN MILLONES DE \$ -

DEUDA FLOTANTE

Concepto	Al 31/12/2003	VARIACIÓN DEUDA FLOTANTE	Al 31/12/2004
Personal	33,6	0,0	33,6
Proveedores y contratistas	4,5	0,0	4,5
Transferencias	16,5	-10,0	6,5
Otros	2,5	0,0	2,5
Total	57,05	-10,00	47,05

Stock Deuda Flotante al 31/12/2003	57,05
Disminución de la Deuda Flotante	-10,00
Meta Stock Deuda Flotante al 31/12/2004	47,05